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и многие другие актуальные вопросы обсуж-
дали в Приозерске 13 апреля в ходе рабочей
поездки вице-губернатора Ленинградской
области по безопасности Михаила Ильина
в Приозерский район.

Э т иЭ т иЭ т иЭ т иЭ т и
Свой визит Михаил Викторович (на снимке в центре) начал с

посещения нового городского кладбища, где состоялась беседа с
директором бюро ритуальных услуг (МП ПРАУ) Николаем Яд-
чанко (на снимке слева). Здесь же  состоялся пресс-подход жур-
налистов. Корреспондент "Красной звезды" задала вице-губерна-
тору острые наболевшие вопросы по теме захоронений, передала
обращения и квитанции жителей Приозерска. На все вопросы были
получены конкретные ответы.

Далее в планах - посещение судебного участка мировых
судей в г. Приозерске, одного из мест первичного накопле-
ния отходов в г. Приозерске, встреча с представителем фе-
дерации автомобильного и мотоциклетного спорта по воп-
росу развития автомотоспорта в районе и совещание в ад-
министрации Приозерского района по вопросам проведе-
ния весенней призывной кампании 2021 года, перспектив
развития автомотоспорта, реорганизации сферы погребе-
ния, похоронного дела, организации ритуальных услуг и
содержания мест захоронения, состояния дел в сфере ЖКХ,
состояния и обслуживания существующих мест первично-
го накопления отходов, а также создания новых контей-
нерных площадок.

Подробнее читайте в ближайшем выпуске "Красной звезды".

Подозреваемый в насилии над ребёнком заключён под стражу

Обсерватория в Светлом стала
студией вещания из космоса

12 апреля, в день 60-летия первого полета человека в
космос, в Ленинградской области впервые прошёл ин-
новационный онлайн-марафон, стилизованный под
60-е годы прошлого столетия. Действующая радио-
астрономическая обсерватория «Светлое» в Приозер-
ском районе на 108 минут - именно такое время Юрий
Гагарин провел в космосе - превратилась в студию
вещания прямого эфира.
В рамках мероприятия глава приозерской районной

администрации Александр Соклаков  вместе с дирек-
тором Института прикладной астрономии РАН Дмит-
рием Ивановым обсудили практическое применение
достижений науки.

Фото предоставлено пресс-службой
администрации МО Приозерский МР

О развитии автомотоспорта,
реорганизации сферы погребения,

состоянии дел в сфере ЖКХ...

Визит вице-губернатора Ленинградской области по безопасности
Михаила Ильина в Приозерский район
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В понедельник, 12 апреля, на значи-
тельной территории города Приозерска
и близлежащих населенных пунктов
произошло аварийное отключение
электро- и водоснабжения.
Благодаря оперативной работе сотрудников РЭС,

ресурсоснабжающих организаций ГУП «Ленобл-
водоканал» и ООО «Энерго-Ресурс» и других при-
влеченных ремонтных бригад удалось подключить
систему резервного жизнеобеспечения города - в
нормативные сроки электроэнергия поступила в
больницу, полицию, была обеспечена работа во-
доочистных сооружений, водоснабжения, водо-
отведения, теплоснабжения и других объектов.
Как вчера проинформировали в пресс-центре

ПАО «Россети Ленэнерго», бригады компании
выехали на место сразу после поступления инфор-
мации об отключении и приступили к ремонтным
работам, к 00 часам 55 минутам 13 апреля потре-
бители были запитаны по резервной схеме. По со-
стоянию на 10 часов 30 минут вчерашнего дня вос-
становительные работы всё еще продолжались.
Они велись в части перевода потребителей на нор-
мальную схему электроснабжения.
По свидетельствам приозерцев, в большинство

домов электроэнергия возвращалась поэтапно - с
позднего вечера 12 апреля до 7.30 утра 13 апреля.
По данным пресс-службы приозерской районной

администрации, авария на центральной городской
электроподстанции произошла ориентировочно
из-за падения дерева на высоковольтную линию
электропередачи, замыкания из-за вышедших из
строя фидеров, повлекшего за собой задымление.
В пресс-центре ПАО «Россети Ленэнерго» офи-

циально сообщили, что причиной аварийной си-
туации стало «технологическое нарушение на обо-
рудовании 10 кВ».

Подготовила Татьяна НОТА

Сообщение о происшествии с малолетним ребен-
ком, пострадавшем, по показаниям очевидцев,
от насильственных действий средних лет мужчи-
ны, в буквальном смысле всколыхнуло Приозерск.
В небольшом городе люди привыкли чувствовать особую ат-

мосферу защищенности, безопасности, далекую от коварства
мегаполисов с их бешеным ритмом жизни и соответствующим
уровнем преступности. Отпустить младшего школьника на про-
гулку на детскую площадку рядом с домом для большинства
приозерских родителей было нормой. До недавней поры.
После публикации в новостной ленте «Красной звезды» ин-

формации о происшествии в редакцию стали поступать мно-
гочисленные отклики. Возмущенные ситуацией люди и по сей
день обращаются в отдел писем, в группу издания в соцсети
ВКонтакте, чтобы в первую очередь удостовериться, что об-
виняемый в совершении гнусного преступления изолирован
от общества.

По информации следственного отдела по городу Приозер-
ску следственного управления СК Российской Федерации
по ЛО, в пятницу, 9 апреля, по ходатайству следствия,  на осно-
вании решения суда подозреваемому избрана мера пресечения
в виде заключения под стражу, и в настоящее время проводит-
ся комплекс следственных действий, направленных на установ-
ление доказательств и причастности подозреваемого к совер-
шению преступления.
Напомним, что в отношении задержанного возбуждено уго-

ловное по пункту «Б» части 4 статьи 132 УК РФ («Насиль-
ственные действия сексуального характера с применением
насилия или с угрозой его применения к потерпевшему (по-
терпевшей) или к другим лицам либо с использованием бес-
помощного состояния потерпевшего (потерпевшей), совер-
шенные в отношении лица, не достигшего четырнадцатилет-
него возраста»).

Татьяна НОТА

Свет вернулся к утру

Включаемся и голосуем!Включаемся и голосуем!Включаемся и голосуем!Включаемся и голосуем!Включаемся и голосуем!
Жители Приозерска с 26 апреля
по 30 мая смогут выбрать один из двух
предложенных проектов благоустрой-
ства территории возле КЦ «Карнавал».
Они существенно отличаются друг
от друга. » 22222
«Умник»«Умник»«Умник»«Умник»«Умник»
из Шумиловской школыиз Шумиловской школыиз Шумиловской школыиз Шумиловской школыиз Шумиловской школы
поедет в Москвупоедет в Москвупоедет в Москвупоедет в Москвупоедет в Москву
9 апреля завершился региональный
этап телевизионной гуманитарной
олимпиады «Умники и умницы».
В финал вышел 10-классник из Шуми-
ловской школы Никита Наконечный.
В сентябре этого года он отправится
на интеллектуальные состязания
«Умники и умницы» в Москву.

» 33333, , , , , 99999
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Жители Приозерска с 26 апреля по 30 мая смогут
выбрать один из двух предложенных проектов благо-
устройства территории возле КЦ «Карнавал». Они
существенно отличаются друг от друга.

В Приозерской городской библиотеке в помощь краеведам и всем, кто интере-
суется краеведением, историей и культурой нашего края, в 1968 и 1979 годах
было выпущено два указателя литературы: “Корела. Кексгольм. Приозерск”.
Целью создания указателей была попытка систематизировать всю имеющуюся
на тот момент литературу о Приозерске и Приозерском районе. В указатели
вошли списки книг и газетных статей с краткими аннотациями к ним.
На данный момент указатели стали уже раритетными, но тем не менее под-

борки книг и статей по-прежнему актуальны и востребованы для изучения ис-
тории нашего края. В Указатель 1979 года добавлены “Указатель имен” и ука-
затель “Географические названия Приозерского района”.

В Плодовском сельском
поселении в апреле
стартуют работы
по реализации област-
ных программ. Об этом
сообщили в администра-
ции поселения. Первыми
площадками, на которых
начнется благоустрой-
ство, станут поселки
Плодовое и Тракторное.

Глава приозерской
районной администра-
ции Александр Соклаков
поблагодарил за много-
летний добросовестный
труд Елену Лазареву
в связи с её решением
уйти на заслуженный
отдых.

Елена Николаевна более 16 лет
возглавляла отдел капитального
строительства, а последний год
- управление по строительству
районной администрации. Среди
наград, которыми была отмече-
на ее трудовая деятельность, -
знак отличия Ленинградской об-
ласти «За вклад в развитие Ле-
нинградской области», почетные
грамоты Министерства регио-
нального развития Российской
Федерации, губернатора и Зако-
нодательного собрания региона,
главы районной администрации.
Александр Соклаков и коллеги

пожелали Елене Николаевне здо-
ровья и благополучия на новом
этапе ее жизни.

Татьяна ВАЙНИК
Фото предоставлено автором

Поблагодарили
 за труд

Стартуют работы по благоустройству
В Плодовском поселении

финансирование из местного бюд-
жета - 202 тыс. 314 руб.). Данные
мероприятия будут проводиться в
рамках реализации областного за-
кона от 2018 № 147-оз «О старо-
стах сельских населенных пунк-
тов Ленинградской области и со-
действии участию населения в

осуществлении местного самоуп-
равления».
И, наконец, будут выполнены

работы по ремонту автомобиль-
ной дороги с укладкой нового ас-
фальтового покрытия на улице
Парковой (от перекрестка в сто-
рону пляжа до церкви) в Плодо-

вом. Мероприятия будут
проводиться благодаря
предоставлению субси-
дии из средств дорожно-
го фонда правительства
Ленинградской области.
Всего на реконструкцию

УСЛОВНЫЕ ОБОЗНАЧЕНИЯ

фрезерование а/б покрытия Н=0,05 м, устройство вырав-
нивания их а/б Н=0,03 м, устройство а/б покрытия Н=0,05
м, S=811 м2, L=187 м. п.,
устройство основания из ЩПС С5 Нср=0,20 м, S=240 м2.

выемка грунта Н=0,70 м, устройство геотекстиля, устройство ос-
нования из песка Н=0,40 м, устройство основания из ЩПС С5
Н=0,15 м, устройство бетонной газовой решетки с заполнением
плодородным грунтом и семенами газонных трав, S=303 м2.

демонтаж старого L=250 м. п., устройство нового БР100.30.15, L=347 м. п.

срезка завышенных Н=0,20 м,
устройство новых обочин из
ЩПС С5 Н=0,10 м, S=122 м2.
Регулировка колодцев по высо-
те, 3 шт.

участка дороги протяженностью
417 метров выделяется 2 млн 709
тыс. 661 руб.
В настоящее время заключены

договоры с подрядчиками. Рабо-
ты начнутся в апреле, а завершат-
ся к началу лета

Так, на территории улицы Цент-
ральной (от д. № 1 до Дома куль-
туры) в поселке Плодовое плани-
руется организовать пешеходную
дорожку (тротуар) протяженнос-
тью 79 метров. Строительство бу-
дет вестись в рамках реализации
программы поддержки местных
инициатив (областная субсидия
будет выделена согласно закону
от 2018 года № 3-оз «О содей-
ствии участию населения в осуще-
ствлении местного самоуправле-
ния»). Стоимость проекта состав-
ляет 449 тыс. 497 руб. (доля мест-
ного бюджета - 49 тыс. 444 руб.).
В Тракторном ожидается ремонт

асфальтового покрытия дворовых
проездов с устройством 3 экопар-
ковок на улице Механизаторов
(возле домов №№ 3, 18 и 19). Зат-
раты на строительные работы со-
ставят 1 млн 971 тыс. 153 руб. (со-
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ВКЛЮЧАЕМСЯ  И  ГОЛОСУЕМ!

Проект компании ОООПроект компании ОООПроект компании ОООПроект компании ОООПроект компании ООО
«АльфаЭкоПроект»«АльфаЭкоПроект»«АльфаЭкоПроект»«АльфаЭкоПроект»«АльфаЭкоПроект»

Проект выполнен в классическом
стеле, более привычном для вос-
приятия. Компания разработчиков
ориентировалась на архитектуру
здания Культурного центра, пост-
роенного в конце 60-х годов. По-
этому для функционального на-
полнения пространства было
предложено использовать скамей-
ки и фонари данной стилистики.
При этом скамьи предлагаются
разной формы - круглые, огибаю-
щие существующие деревья, или
зигзагообразные.
Кроме четырёх площадок для

Классика или современный ландшафтный дизайн?

Проект студентов СПБГАСУ

Проект компании ООО «АльфаЭкоПроект»

отдыха, соединённых между со-
бой сетью пешеходных дорожек с
набивным покрытием, предлага-
ется создать зону с сенсорным са-
дом. В нём планируют высадить
растения, направленные на комп-
лексное восприятие всеми органа-
ми чувств. Например, ароматные
травы, такие как мелисса, тимьян,
мята, шалфей и прочие. Из кустар-
ников - сирень и можжевельник.
На одной из них вблизи водоема

может быть установлена деревян-
ная платформа, с которой удобно
кормить водоплавающих птиц. На
деревьях предлагается разместить
домики и кормушки для белок.

Проект студентовПроект студентовПроект студентовПроект студентовПроект студентов
СПБГАСУСПБГАСУСПБГАСУСПБГАСУСПБГАСУ

Студенты Санкт-Петербургского
государственного архитектурно-
строительного университета поста-
рались отразить своё видение ком-
фортной городской среды, требу-
ющей современных решений.
Территория в их проекте делится

на 3 зоны. Первая - входная для
фотографирования с артобъектом.
На второй - вместо одного из мос-
тов предлагается сделать большой
деревянный настил на винтовых

сваях со спуском к воде. На третьей
- высадить многолетние травы, ус-
тановить оборудование, деревян-
ную террасу для отдыха. Рядом с
ней на мелкогравийном покрытии
обустроить спортивную площадку
для легких тренировок на свежем
воздухе. На всех участках предла-
гаются системы освещения, озеле-
нения, устройство покрытий в зави-
симости от функциональной зоны,
замена и установка нового совре-
менного оборудования

Как проголосовать?Как проголосовать?Как проголосовать?Как проголосовать?Как проголосовать?
Проголосовать за комфортный
Приозерск можно, зайдя по ссылке
47.gorodsreda.ru.
Ознакомиться с дизайн-проектами
можно уже сейчас на сайте админист-
рации в разделе «ЖКХ - Формирование
комфортной городской среды».

Подготовила Ирина КОЛЧАК
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Смотрите больше фото
на сайте “Красной звезды”.

Краеведческая полка

Людмила БОРИСОВА

В  ПРИОЗЕРСКОЙ  ГОРОДСКОЙ  БИБЛИОТЕКЕ

Также в библиотеке
есть подшивки

районной газеты
“Красная звезда”

 с 1962 года
по настоящее время.

¨̈̈̈̈  С полным текстом указателей в pdf-форма-
те можно ознакомиться по ссылке: http://
priozersklib.ru/nashi-izdaniya/.
¨̈̈̈̈  С бумажным вариантом указателей можно
ознакомиться в читальном зале Приозерской го-
родской библиотеки (ул. Калинина, 11).

 М. АЛЕКСЕЕВА, главный библиотекарь (фото предоставлены

Приозерская районная
администрация

ПРИГЛАШАЕТ
НА РАБОТУ

Приозерская районная
администрация приглаша-
ет на должность муници-
пальной службы ведущего
специалиста  в отдел орга-
низационной работы.

Основные направления в дол-
жностных обязанностях специ-
алиста - работа в СМИ, соци-
альных сетях и иных платфор-
мах сети интернет.

Обращаться в отдел кадров
администрации

по тел. 8 (81379) 36-717.
Резюме можно направить

по адресу: priozersk-
kadr@yandex.ru
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Надо создавать все условия,

В Центре детского творчества в Приозерске прошел
муниципальный этап областного конкурса классных
руководителей «Классный, самый классный».

Всего в конкурсе за звание лучшего соревновались шесть педагогов
городских школ № 1 и № 4, Запорожской, Красноозерненской, Шуми-
ловской школ и Сосновского центра образования.
На этот раз номинаций было три: «Классный руководитель 1-4 клас-

сов», «Классный руководитель 5-11 классов» и «Классный руководи-
тель коррекционного (инклюзивного) класса».
Муниципальный этап конкурса состоял из двух туров: первый - заоч-

ный - включал в себя представление участниками заявок, конкурсных
материалов и проведение членами жюри экспертной оценки результа-
тивности и эффективности деятельности конкурсантов.
На втором очном туре классные руководители публично защищали

свои стратегические замыслы и доказывали эффективность их реали-
зации в рамках созданной ими воспитательной системы.
По итогам двух туров муниципального этапа конкурса победителями

компетентное жюри назвало двух педагогов: это Яна Сергеевна Сы-
роежкина, классный руководитель 3-в класса средней школы № 1 в
номинации «Классный руководитель 1-4 классов» и классный руко-
водитель 7-в класса СОШ № 4 Анастасия Андреевна Иванова в номи-
нации «Классный руководитель коррекционного (инклюзивного) клас-
са».
Оба победителя представят Приозерский район на областном этапе

конкурса.
Пресс-служба администрации МО Приозерский МР

Фото предоставлены пресс-службой

В конце марта в г. Геленд-
жике проводился Всерос-
сийский учебно-трениро-
вочный сбор и Всероссийс-
кие соревнования по
спортивному ориентирова-
нию «Черное море-2021», в
которых участвовали трое
наших ребят - Михаил
Пашков, Тимофей Ерохов и
Матвей Орлов - воспитанни-
ки клуба «Веста» Центра
детского творчества (рук.
клуба Ирина Скворцова).

В последний мартовский
день в «Красной звезде»
была опубликована статья
«Законы приняты, ждём
исполнения». В ней писа-
лось о служебном входе
магазина «Магнит», при-
строенного к торцу жилого
дома № 26 на ул. Ленина.

Козырёк этого сооружения рас-
полагался непосредственно под
окном квартиры, где находятся
ребёнок-аутист, его бабушка и
дедушка, который тоже имеет
инвалидность.
Пожилой человек принёс в ре-

дакцию копии заявлений, адре-
сованные администрации райо-

Сергей ЯХНЮК:

чтобы люди занимались сельским хозяйством

на и территориальному отделу уп-
равления Роспотребнадзора в
Приозерском районе по Ленинг-
радской области. В своих обраще-
ниях он указывал, что собствен-
ники торговой точки по новым по-
ложениям закона не имеют права
совершать погрузку-выгрузку то-
вара, сооружать хозяйственные
пристройки со стороны дворовой
территории.
Памятуя о том, как мы помогали

ему несколько лет назад в реше-
нии проблемы, он просил журна-
листов посодействовать в реше-
нии вопроса.
В ходе подготовки материала ре-

дакция звонила в контролирую-
щие организации, поднимала этот

вопрос на встрече с главой при-
озерской районной администра-
ции Александром Соклаковым.
На днях дедушка ребёнка-аутис-

та вновь пришёл в редакцию и рас-
сказал, что был ошеломлён, когда
на следующий день после выхода
газеты со статьёй уже с утра под
его окном шел демонтаж большо-
го навеса, а вечером пошёл дождь,
и впервые ребёнок спал спокойно
и не вскакивал от грохочущих ка-
пель.
Важно, что для решения пробле-

мы включились все неравнодуш-
ные люди, организации, наделен-
ные властью, и результат не зас-
тавил себя ждать.

Ирина КОЛЧАК

Депутат Государственной
думы от Ленинградской
области, член фракции
«Единая Россия» Сергей
Яхнюк принял участие
в съезде фермеров Ленинг-
радской области и Санкт-
Петербурга.

На территории Института агро-
инженерных и экологических про-
блем сельскохозяйственного про-
изводства в поселке Тярлево Пуш-
кинского района собрались руко-
водители крестьянских (фермерс-
ких) хозяйств Ленинградской об-
ласти, представители профильных
комитетов и муниципальных рай-
онов для того, чтобы обсудить
точки роста малых сельских форм
хозяйствования.
«Личные подсобные хозяйства и

крестьянские фермерские хозяй-
ства занимают 25% в общем объе-
ме валовой продукции. Это чет-
верть всего, что производится в
сельском хозяйстве, это большой
сегмент. И надо создавать все ус-
ловия, чтобы не отталкивать лю-

дей от возможности заниматься
сельским хозяйством», - отметил
Сергей Яхнюк.
Он добавил, что это тяжелая от-

расль, которая требует особого
внимания. «Поэтому мы сегодня
и в Госдуме, и в министерствах
пытаемся убедить, что поддерж-
ку в виде компенсации на строи-
тельство комплексов, которая есть

сегодня, нужно сохранить хотя бы
на 3-4 года. Чтобы обеспечить, в
том числе, необходимые показа-
тели, установленные в доктрине
по продовольственной безопасно-
сти», - подчеркнул депутат.

(Окончание на стр. 9)

Фото предоставлено
К. Соболевой

МЕРЫ ПРИНЯТЫ

В кратчайшие сроки помогли
людям с особыми потребностями

Клуб спортивного ориентирования «Веста»

Среди призёров и лидеров
Одним из лидеров в группе 12-

летних стал Матвей Орлов. Он
завоевал серебро в спринте в
один из дней и две бронзы на
классической дистанции и в фи-
нале.
Неплохо выступил и Михаил

Пашков в группе 16-летних, все
дни отбегавший в десятке лидеров
из более 150 соперников. Его луч-
ший результат - 5-е место в один
из дней многодневки.
В последний день перед отъездом

они еще успели пробежать пер-

венство Геленджика, где Матвей
Орлов и Михаил Пашков стали се-
ребряными призерами в своих
возрастных группах.
Сейчас ориентировщики готовят-

ся к весенним стартам, первый из
которых пройдет уже в апреле в
Сосновом Бору.
Пожелаем им новых побед и уда-

чи!
И. СКВОРЦОВА

Фото предоставлены
автором

«Умник»«Умник»«Умник»«Умник»«Умник»
из Шумиловской школыиз Шумиловской школыиз Шумиловской школыиз Шумиловской школыиз Шумиловской школы

поедет в Москвупоедет в Москвупоедет в Москвупоедет в Москвупоедет в Москву

Михаил
Пашков.

Матвей
Орлов.

Тимофей
Ерохов.

Самые классные классные

Никита Наконечный (в центре) и ведущий
передачи «Умники и умницы» Юрий Вяземский (справа).

9 апреля завершился региональный этап телевизионной
гуманитарной олимпиады «Умники и умницы». Он был
организован областным центром развития творчества
одаренных детей и юношества «Интеллект» и Ленинградс-
ким государственным университетом имени Пушкина.
Темой олимпиады в 2021 году было творчество Федора
Достоевского. В этом году исполняется 200 лет со дня
рождения великого русского писателя. К участию были
приглашены ученики 10 классов из всех школ нашей
области.

В результате успешного прохождения отборочных этапов в финал
вышли два победителя, один из которых наш земляк - 10-классник из
Шумиловской школы Никита Наконечный. Он отправится в сентябре
этого года на интеллектуальные состязания «Умники и умницы» в
Москву.
Никита воспитывается в семье военнослужащих Он является актив-

ным членом юнармейского движения, ученического самоуправления.
Кроме того, юноша входит в состав школьной сборной по баскетболу
и в команду «зарничников». А еще Никита возглавляет команду школь-
ных инспекторов дорожного движения.
После выхода в финал Никита поделился впечатлениями и рассказал

подробности об участии в конкурсе:
- Стартовали соревнования еще в феврале. В самом начале нам надо

было написать эссе, ответив на вопрос: «Какими бы были герои Ф. М.
Достоевского в наше время?».

(Окончание на 9 стр.)
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О волонтёрстве, студенчестве,

Недавно состоялась встреча губернатора Ленинград-
ской области Александра Дрозденко с активной моло-
дежью региона. Сегодня мы предлагаем вашему вни-
манию, уважаемые читатели, ответы на вопросы,
поступившие руководителю области в ходе прошед-
шего мероприятия.

международном сотрудничестве...

     Готова ли система образо-
вания Ленинградской области
помогать развитию доброволь-
ческого движения, оказывать
поддержку каждому волонтерс-
кому клубу, расположенному в
учебных заведениях области?
Отвечает комитет общего и

профессионального образования
Ленинградской области:
- С 2020 года на территории Ле-

нинградской области работает Ре-
сурсный добровольческий центр,
который оказывает консультаци-
онную, методическую и информа-
ционную помощь волонтерским
объединениям. В феврале 2021
года центром разработана обуча-
ющая мотивационная программа
для специалистов системы обра-
зования, поддерживающих разви-
тие добровольческого движения.
Программа состоит из двух очных
модулей продолжительностью по
8 часов и дистанционного модуля
продолжительностью 40 часов.
Первый очный модуль предпола-

гает знакомство участников с тер-
минологией, основными норматив-
но-правовыми актами в сфере раз-
вития добровольчества, технологи-
ей Peertopeer, инфраструктурой раз-
вития добровольчества на муници-
пальном, региональном и всерос-
сийском уровнях. В интерактивной
форме предлагаются мастер-классы
по формированию добровольчес-
ких объединений, способах мотива-
ции добровольцев.
Дистанционный модуль предпо-

лагает формирование дорожной
карты развития добровольческого
объединения на базе учреждений
образования по программам «Дай
пять» (школьное волонтерство) и
«СВОИ» (студенческое волонтер-
ство).
Второй очный модуль предпола-

гает выездную супервизию орга-
низованных добровольческих
объединений. Программа плани-
руется для каждого муниципаль-
ного района. В настоящий момент
центр формирует график выездов
в муниципальные образования

Ленинградской области для стар-
та первых очных модулей.
Программа реализуется в рамках

нацпроекта «Образование», на-
правлена на развитие системы
школьных и студенческих волон-
терских сообществ в Ленинград-
ской области и способствует уве-
личению количества волонтеров.
Система образования Ленинград-

ской области готова оказать все-
стороннюю поддержку развитию
добровольческого движения.

     Планируется ли создание
должностей вожатых в учебных
заведениях Ленинградской об-
ласти?
Отвечает комитет общего и

профессионального образования
Ленинградской области:
- Установление штатного распи-

сания образовательной организа-
ции относится к ее компетенции.
Формирование расписания осу-
ществляется с учетом Единого
квалификационного справочника
должностей руководителей, спе-
циалистов и служащих. В него
включена должность «Старший
вожатый», предусматривающая, в
том числе, развитие деятельности
детских общественных организа-
ций и объединений, разработку и
реализацию программ их деятель-
ности, обновление содержания и
форм деятельности.
Кроме того, по постановлению

администрации Гатчинского рай-
она Ленинградской области обра-
зовательное учреждение может
вводить должности для сопровож-
дения воспитательной работы.

     Возможно ли в Ленинград-
ской области студентам полу-
чать не только теоритические,
но и практические знания на
базе какого-либо крупного сель-
скохозяйственного предприя-
тия (проживание, питание, тру-
доустройство на летний период
до 100 студентов)?
Отвечает комитет по агропро-

мышленному и рыбохозяйствен-

ному комплексу Ленинградской
области:
- Сегодня предприятия агропро-

мышленного комплекса (АПК)
Ленинградской области имеют
ресурсную возможность по предо-
ставлению рабочих мест в рамках
организованной профильной
практики студентов и учащихся
аграрных учебных заведений, где
работодатель обеспечивает рабо-
чие места в животноводстве, рас-
тениеводстве, а также прожива-
ние, питание, обмундирование,
оплату труда по договору.
При этом предприятия АПК мо-

гут гарантированно обеспечить
трудоустройство и проживание не
более 20 человек единовременно.
Организация работы отряда из 100
человек возможна при условии
формирования рабочих групп, со-
стоящих из 10-20 человек и на-
правленных на предприятие АПК
в рамках договорных отношений
с предприятием.
Процедура организации деятель-

ности студенческих строительных
отрядов (ССО) предусматривает
формирование заявки с указани-
ем персональных данных бойцов
ССО, месте, специальности и кур-
се обучения с указанием количе-
ства часов производственной
практики, и обеспечения куратор-
ства практики со стороны образо-
вательной организации.
Комитет, в свою очередь, готов

выступить координатором взаи-
модействия Ленинградского обла-
стного регионального отделения
молодежной организации «Рос-

сийские студенческие отряды» с
представителями работодателей.

     Возможна ли организация
движения «серебряного волон-
терства» на базе школ «третье-
го возраста»?
Отвечает комитет по моло-

дежной политике Ленинградской
области:
- В 2021 году планируется со-

здать сеть добровольческих объе-
динений серебряного возраста.
Базой для создания таких объеди-
нений станут не только школы
«третьего возраста», но и неком-
мерческие организации, учрежде-
ния культуры и муниципальные
отделения советов ветеранов.

     У многих волонтерских
центров есть опыт международ-
ных волонтерских обменов. С
какими странами планируется
дальнейшее сотрудничество в
части волонтерства?
Отвечает комитет по моло-

дежной политике Ленинградской
области:
- В рамках организации площад-

ки «Соотечественники» на моло-
дежном форуме «Доброволец.
ЛО» и региональном этапе моло-
дежного форума «Ладога» дан
старт созданию международного
добровольческого проекта «Ды-
хание Родины моей». В настоя-
щее время к нему присоедини-
лись представители Луганской
народной республики, Казахста-
на и Латвии. Цель проекта - со-
хранение единого культурного

наследия стран-участников.

     Существует ли возмож-
ность увеличения финансиро-
вания программы «Российская
студенческая весна» для более
широкого охвата молодежи?
Отвечает комитет по моло-

дежной политике Ленинградской
области:
- При планировании календарно-

го плана мероприятий на 2022 год
комитет по молодежной полити-
ке Ленинградской области увели-
чит финансирование на организа-
цию и проведение фестиваля сту-
денческого творчества Ленинг-
радской области (Российская сту-
денческая весна ЛО).

     Возможно ли проводить ме-
роприятия проекта «Мы - граж-
дане России», предусматриваю-
щего торжественное вручение
паспортов молодым людям, по-
лучающим документ впервые,
на всей территории Ленобласти
на постоянной основе?
Отвечает комитет по местно-

му самоуправлению, межнацио-
нальным и межконфессиональ-
ным отношениям Ленинградской
области:
- На территории всех районов

Ленинградской области ежегодно
проходят мероприятия проекта
«Мы - граждане России» в форма-
те акций, приуроченных к Дню
России (12 июня), Дню Конститу-
ции Российской Федерации (12
декабря), Дню народного един-
ства (4 ноября). Также комитет по
молодежной политике Ленинград-
ской области предлагает в 2021
году выбрать одно пилотное го-
родское поселение Ленинградс-
кой области, в котором от 1-2 раза
в месяц в течение года будут орга-
низованы торжественные вруче-
ния паспортов. В случае успешной
реализации проекта комитет по
молодежной политике Ленинград-
ской области предлагает распрос-
транить опыт на другие городские
поселения ЛО в 2022 году.

     Возможно ли создание сис-
темы поощрений для волонте-
ров Ленинградской области?
Отвечает комитет по моло-

дежной политике Ленинградской
области:
- В настоящее время в Ленинград-

ской области рассматривается
вопрос создания программы ло-
яльности для волонтеров совмес-
тно с Музейным агентством, по-
зволяющей волонтерам получать
бесплатные или льготные билеты
в учреждения культуры Ленинг-
радской области

А. КУРТОВ
47

Губернатор ЛО Александр Дрозденко с волонтёрами.

БЛАГОДАРИМ!
Администрация МО Приозерский муниципальный район Ленинградс-

кой области выражает благодарность за оказание помощи в организации про-
ведения городского праздничного гулянья «Масленица» 13 марта:
- Сосновскому потребительскому обществу (председатель Галина Лучи-

хина);
- Приозерскому потребительскому обществу (председатель Татьяна Али-

пенкова);
- АО «Водолей» (директор Галина Пономарева);
- ООО «Приозерский хлебокомбинат» (ген. директор Анатолий Горелик);
- АО «ПЗ «Красноозёрное» (ген. директор Нур-Магомед Каппушев);
- Приозерскому молочному заводу - обособленному подразделению (ди-

ректор Сергей Клешев);
- индивидуальному предпринимателю Алексею Елецких;
- ООО «ИКС-ТРИМ» (начальник Приозерского филиала Дмитрий Каши-

рин);
- ООО «Эффенберг» (учредитель Игорь Лисицын);
- индивидуальному предпринимателю Ларисе Иванчиковой;
- индивидуальному предпринимателю Александру Карпову (ресторан

«Кексгольм»);
- индивидуальному предпринимателю Сергею Тищенко (ресторан «Де-

ревня Яркое»);
- индивидуальному предпринимателю Даниилу Пашкину (ресторан

«Террасаlounge»).
Желаем вам благополучия, процветания

и надеемся на дальнейшее сотрудничество.

Вазон отреставрируют
и вернут на место

По официальной информации, один из имев-
шихся в сквере 50-летия Октября вазонов, со-
общение о разрушении которого было опуб-
ликовано в новостной ленте «Красной звез-
ды», пришел в негодность в результате сово-
купности негативных факторов. Во-первых,
отрицательно сказалось влияние морозной и
снежной зимы, сопровождавшейся также пе-
репадами температур. Давление на стенки
вазона земли, сначала пропитавшейся влагой,
а затем замерзшей, постепенно привело к по-
явлению трещин. Поэтому изделие не выдер-
жало механического воздействия, возникше-
го в ходе неаккуратной работы коммуналь-
ной техники.
В настоящее время вазон демонтирован для

дальнейшей реставрации. После успешного
завершения этой процедуры изделие плани-
руется вернуть на место.

Татьяна НОТА
На снимке: в сквере 50-летия Октября один

из шести вазонов не пережил зимы...
Фото автора

БЛАГОУСТРОЙСТВО

ht
tp

s:
//y

an
de

x.
ru



514 апреля 2021 года, среда, № 27 (12378); wwww.zvezda.press КРАСНАЯ  ЗВЕЗДА

Благодарственное письмо обще-
ственной организации ветеранов
войны, труда, Вооружённых сил
и правоохранительных органов
Приозерского района за много-
гранную поддержку ветеранского
движения Нина Баринова вручи-
ла главе администрации Запорож-
ского сельского поселения Анто-
ну Подрезову.
«Я искренне благодарна всем

руководителям ветеранских орга-
низаций за работу в сложном 2020
году. Несмотря на жесткие, осо-
бенно для пожилых людей, сани-
тарно-эпидемиологические огра-
ничения из-за коронавирусной ин-
фекции, мы не потеряли связь
друг с другом, и благодаря этому
многое удалось выполнить. Боль-
шинство мероприятий проходило
в онлайн-режиме. Так, порадова-
ли всех песенный марафон по те-
лефону, марафон «Поэзия - лекар-
ство для души». Те же мероприя-
тия, для проведения которых не-
обходимо очное присутствие -
встречи, поездки, экскурсии и фе-
стивали, - были перенесены и обя-
зательно состоятся», - отметила
Нина Баринова.
Среди основных направлений

работы, которые осуществлялись
и будут продолжены в дальней-
шем, были названы проекты «Знай
достижения родного края», в рам-

ках которого и состоялся нынеш-
ний семинар, проект «Люблю свое
Отечество», спортивный фести-
валь, «Ветеранское подворье».
Запланировали ветераны осуще-
ствить и новый проект «Дорога
жизни», в рамках которого в сен-
тябре выйдут в Ладогу опустить
памятные венки в её воды.
О действующем в районе волон-

терском движении, возможностях
и желании молодежи помогать
представителям старшего поколе-
ния на семинаре выступила спе-
циалист отдела по молодежной
политике, физической культуре и
спорту районной администрации
Ольга Ющагина. О работе с мест-
ной ветеранской организацией
рассказала директор Запорожско-
го клубного объединения Екате-
рина Кузьмина.
Председатели ветеранских орга-

низаций поселений на семинаре
поделились опытом работы, отме-
тив то новое, что удалось привне-
сти в деятельность организаций в
прошедшем году. Так, члены Гро-
мовской ветеранской организа-
ции, возглавляет которую Людми-
ла Иванова, не только создали
свою танцевальную группу, но и
успешно выступили на региональ-
ном творческом конкурсе. Зимой
пенсионеры дружно ходили на
лыжные прогулки. На кружке в

местном ДК осваивали интерес-
нейшее дело - вырезку цветов и
украшений из овощей, что несом-
ненно пригодится при оформле-
нии стендов на предстоящем «Ве-
теранском подворье». Активно
участвуют громовские ветераны в
благоустройстве поселков: офор-
мляют клумбы и палисадники у
многоквартирных домов, благода-
ря чему Громовское поселение
многократно становилась победи-
телем районного конкурса по бла-
гоустройству.
Председатель совета ветеранов

Севастьяновского сельского посе-
ления Галина Кулакова проинфор-
мировала коллег об опыте органи-
зации учета членов общества по
категориям, что немаловажно при
планировании работы с ними.

Одно из основных направлений
деятельности ветеранской органи-
зации Ромашкинского сельского
поселения - культурно-просвети-
тельское. Чаще других старания-
ми председателя Любови Марфи-
ной ветераны выезжают на экс-
курсии, посещают театры и кон-
цертные залы Санкт-Петербурга.
О том, как удается организовы-
вать и осуществлять эту деятель-
ность, Любовь Марфина и поде-
лилась с коллегами.
«У нас бывают выезды ветеранов

с внуками: в музей Блока, в Му-
зей блокады Ленинграда. Так мы
стараемся патриотически воспи-
тывать нашу молодежь. Поездки
нас сблизили и сдружили. После
каждой мы обсуждаем их. По
окончании экскурсий, при расста-

вании в автобусе, мне задают один
и тот же вопрос: когда же следу-
ющая поездка? Для меня это са-
мая лучшая похвала, и уже на сле-
дующий день я искала незнакомое
местечко как в Ленинградской
области, так и за ее пределами», -
поделилась Любовь Васильевна.
Всего с 2012 по 2021 год состоя-

лось 23 экскурсии. Самые запоми-
нающиеся - в военный музей
«Гора филина» в Лахденпохья,
«Станционный смотритель» и му-
зей Набокова в пос. Рождествено,
поездки в Свято-Троицкий мона-
стырь, в Тихвин, Старую Ладогу,
Псков и другие.
Об организации поздравления

ветеранов-юбиляров рассказала
председатель сосновской ветеран-
ской организации Валентина Вла-
сова.
По окончании семинара его уча-

стники возложили цветы к памят-
ному знаку геройски погибшего в
июле 1944 года лейтенанту Федо-
ру Денисову в одноименном по-
селке.
Подарком ветеранам от принима-

ющей стороны стала интересная и
познавательная экскурсия по зна-
ковым местам Запорожского сель-
ского поселения, которую провел
член Русского географического
общества, член писателей России,
местный краевед Борис Шуйский.
Участники семинара побывали в

Охотничьем домике в ГЛОХе,
посетили культурно-информаци-
онный центр в Запорожском, где
его руководитель Борис Шуйский
провел интереснейший экскурс в
историю запорожского края с дох-
ристианской эпохи по сегодняш-
ний день. У гостей была возмож-
ность увидеть украшения и пред-
меты времён викингов и раннего
Средневековья. Закончился день
посещением церкви Иверской
иконы Богоматери в Запорожс-
ком.

Татьяна ВАЙНИК
Фото предоставлено автором

В районном совете ветеранов

Работа за год, новые задачи
и история родного края

В марте в пос. Запорожское состоялся выездной
семинар районной ветеранской организации, где её
председатель Нина Баринова, члены президиума сове-
та и председатели ветеранских организаций поселе-
ний Приозерского района обсудили итоги работы
в прошедшем году, обменялись накопленным опытом,
поделились планами на ближайшие перспективы.

Подарком ветеранам от принимающей стороны стала инте-
ресная и познавательная экскурсия по знаковым местам
Запорожского сельского поселения, которую провел член
Русского географического общества, член писателей России,
местный краевед Борис Шуйский (справа).

Путь на Коневец
«одевают»
в асфальт

В Приозерском районе
начался капитальный
ремонт региональной
дороги от Громово
до Яблоновки.

По заказу «Ленавтодора» гра-
вийное покрытие дороги переве-
дут в асфальт. В общей сложно-
сти работы затронут девять ки-
лометров. Срок государственно-
го контракта рассчитан до сен-
тября 2023 года.
Кроме замены основания и по-

крытия магистрали предусмат-
ривается установка искусствен-
ного освещения и замена водо-
пропускных труб: вместо ста-
рых железобетонных будут по-
ставлены новые гофрированные.
Капитальный ремонт магистра-

ли позволит решить вопрос с об-
разованием пыли на покрытии и
повысит безопасность дорожно-
го движения. Интенсивность
движения по этой дороге серь-
езно выросла после проведения
реконструкции в бухте Влади-
мирской: поток туристов и па-
ломников в Коневский Рожде-
ство-Богородичный мужской
монастырь растет ежегодно.

⌦ ⌦ ⌦ ⌦ ⌦  СПРАВКА
Дорога Громово - Яблоновка про-
ходит между двумя большими
озерами - Отрадным и Суходоль-
ским.

Пресс-служба губернатора
и правительства ЛО

В беседе с корреспондентом
«Красной звезды» Михаил Вале-
рьевич ответил на наиболее акту-
альные вопросы, поступившие в
почту редакции по поводу каче-
ства содержания городских детс-
ких площадок в зимний период, а
также рассказал об основных ме-
роприятиях, которые, согласно
контракту, должны быть выполне-
ны в дальнейшем.
- Михаил Валерьевич, минув-

шей зимой от жильцов ряда мно-
гоквартирных домов поступали
жалобы на то, что снегоуборка
площадок во дворах производи-
лась крайне редко. Почему?
- Потому что в связи с большими

снегопадами в этом году объем
выпавшего снега значительно пре-
вышал заложенную в контракте
величину, поэтому мы были вы-
нуждены расставить приоритеты
и наибольшее внимание уделить
регулярной снегоочистке площа-
док с наибольшей посещаемостью
- в сквере 50-летия Октября, на
новой набережной, во дворе дома
на улице Красноармейской, 13, и
ряда других. Согласно техничес-
кому заданию, очистка площадок
от снега и льда вручную должна
производиться не менее двух раз
в месяц с 1 января по 31 марта и с
1 ноября по 31 декабря. Если бы

мы с такой же периодичностью
чистили от снега все площадки, то
объем выполненных работ был бы
значительно больше того, что ука-
зан в контракте.
- На дворе весна, как готови-

тесь к периоду интенсивного ис-
пользования площадок?
- Продолжаем проводить осмотр

на установление дефектов архи-
тектурных конструкций и ограж-
дений, подлежащих демонтажу
или ремонту. В частности, выяв-
лены необходимость удаления

пришедшей в негодность части
оборудования детской площадки
на улице Цветкова, потребность
ремонта ограждения площадки во
дворе нового микрорайона на ули-
це Чапаева. При обнаружении не-
соответствий площадок требова-
ниям безопасности в обязатель-
ном порядке проводится согласо-
вание работ с собственником
объектов - районной администра-
цией, и только после подписания
соответствующего акта мы впра-
ве приступать к демонтажу.

- Какие еще работы предстоит
выполнять в весенне-летний пе-
риод?
- Согласно условиям контракта, с

15 апреля по 15 октября будут про-
изводиться ежедневная очистка
территорий площадок от грязи,
мусора и пыли и еженедельная
уборка резинового покрытия от
мелкодисперсного мусора. Два
раза за сезон - до 1 июня и до 1 ав-
густа - должна быть произведена
замена песка в песочницах. Покос
травы вокруг территорий детских
площадок (с уборкой скошенной
травы) в техническом здании пред-
писано провести по одному разу в
июне, июле и августе.
Кроме того, по мере необходимо-

сти будут выполняться ремонт
деревянных и металлических эле-
ментов детского оборудования,
окраска ограждений и самих пло-
щадок, установка аншлагов. Мы
обязаны проводить регулярный
еженедельный функциональный
осмотр детских площадок и ин-
формировать заказчика в лице
районной администрации о необ-
ходимости проведения ремонта и
демонтажа элементов оборудова-
ния, а также о необходимости за-
мены аншлагов.
- Куда граждане могут обра-

щаться, если у них возникнут
вопросы и замечания по содер-
жанию той или иной городской
площадки?
- Не ошибается тот, кто ничего

не делает. Я готов принимать кон-
структивную критику и работать
над ошибками. Мой номер теле-
фона +7-911-739-59-46.

ГОРОДСКОЕ  ХОЗЯЙСТВО

Площадки для детей
вверены ИП

Прошли те времена, когда забота о детских площадках в городе Приозерске лежала
сразу на нескольких организациях: зонами рекреации во дворах многоквартирных
домов занимались соответствующие управляющие компании, обслуживанием этих
объектов на общественных территориях - МП ПРАУ. В этом году, как уже сообща-
ла редакция, работы по ремонту и содержанию 48 детских площадок, расположен-
ных на территории города, выполняет один подрядчик - индивидуальный предпри-
ниматель Михаил Лебедев, выигравший конкурс и заключивший с администрацией
Приозерского района муниципальный контракт.

Беседовала Татьяна НОТА
Фото автора
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В рамках пресс-конфе-
ренции президента
России в 2020 году
с вопросом подключения
газа обратилось более
11 тысяч россиян. Обще-
российский народный
фронт (ОНФ) изучил
обращения граждан
и провёл масштабный
мониторинг комплекса
проблем, связанных
с подключением индиви-
дуальных жилых домов
к газоснабжению.

ПРЕИМУЩЕСТВА трубопро-
водного природного газа по срав-
нению с другими видами топлива
очевидны, как и желание жителей
ИЖС при возможности сменить
твёрдое топливо на газ. Для этого
нужно подключить газоиспользу-
ющее оборудование в своём доме
к газопроводу. И если он прохо-
дит в непосредственной близости
от дома заявителя, то стоимость
подключения окажется в пределах
70 тыс. рублей. Но часто между
домами и газопроводом лежат
большие расстояния и препят-
ствия, из-за которых цена подклю-
чения вырастает в разы.
ЗА ВРЕМЯ мониторинга активи-

сты Народного фронта собрали
десятки договоров из 25 субъек-
тов РФ, где стоимость подключе-
ния частных домовладений для
физических лиц превышает 360
тыс. руб., что более чем в 10 раз
больше размера среднедушевого
дохода по данным Росстата за
прошлый год.
УТВЕРЖДЕНИЕ тарифных ста-

вок для определения суммы пла-
ты за техническое присоединение
к газораспределительным сетям
находится в ведении уполномо-
ченных органов исполнительной
власти в регионах. На основании
утверждённых региональной вла-
стью тарифов газораспредели-
тельная организация определяет
размер платы за техническое при-
соединение и выставляет соответ-
ствующий расчёт заявителю.
ЛЬВИНУЮ ДОЛЮ платы за

подключение составляет, соб-
ственно, прокладка соединитель-
ного газопровода. ОНФ оценил, из

чего складывается стоимость и по-
чему она так разнится в регионах
страны. Для сравнения эксперты
взяли самый распространенный
способ присоединения - стальная
труба диаметром 57 мм подземной
прокладки - и тарифы по субъек-
там на 2021 год.
ТАК, СТОИМОСТЬ подземной

прокладки стальной трубы газо-
провода 57 мм для АО «Газпром
газораспределение Великий Нов-
город» на 2021 год установлена
комитетом по тарифной полити-
ке Новгородской области и со-
ставляет 6 тыс. 986,51 руб. за 1 по-
гонный метр. А в Калининград-
ской области ОАО «Калининград
газификация» и АО «Газпром га-
зораспределение» региональной
властью разрешено брать с жите-
лей 529,64 руб. за тот же погон-
ный метр. В одном климатическом
поясе прокладка трубы для жите-
лей отличается в более чем в 13
раз. Кроме Великого Новгорода,
в лидеры по высокой стоимости
входят Краснодарский край и
Тульская область.
Однако в части регионов размер

тарифа кратно ниже и не превы-
шает 1 тыс. руб. за 1 метр: Орлов-
ская область, Чеченская Рес-
публика, РСО-Алания, Тверс-
кая и Калининградская облас-
ти.
КОЛОССАЛЬНА разница в та-

рифах на подключение, которые
устанавливаются органами власти
на местах. Темпы их роста суще-
ственно превышают инфляцию.
Например, шесть семей из села

Кечево Малопургинского района
Удмуртской Республики больше
года пытаются добиться от ком-
пании «Газпром газораспределе-
ние Ижевск» снижения стоимос-
ти за подключение к газопроводу.
Газоснабжающая организация за
подключение домов к газораспре-
делительным сетям в пределах 200
метров от газовой трубы запроси-
ла с них от 100 и более 600 тысяч
рублей. Такие суммы для людей
непонятны и неподъемны. За по-
мощью они обратились в Народ-
ный фронт. Самая большая сум-
ма выставлена многодетной семье
Емельяновых - за 186 м компания

запрашивает 635 тыс. рублей.
Мама троих детей Наталья Емель-
янова не может даже представить,
как и где найти такую сумму, ко-
торая превышает ее месячный до-
ход в 40 раз. Тем более глава се-
мьи является инвалидом. Свой
дом Емельяновы вынуждены
отапливать дровами, за зиму из
семейного бюджета на это уходит
около 20 тысяч.
ПРЕДСТАВИТЕЛИ газоснаб-

жающей организации объяснили
ценообразование за подключение
домовладений к сетям затратами
на строительство газораспредели-
тельных сетей.
«КАЖЕТСЯ несправедливым не

только отсутствие прозрачности
ценовой политики и назначение
стоимости «пальцем в небо», но и
факт того, что АО «Газпром газо-
распределение Ижевск» закупает
автомобиль «KIA Sorento» моди-
фикации Comfort, стоимость кото-
рого начинается с 2 миллионов
рублей. Вопрос приоритетов не
совсем нам понятен. Потому что
вопрос подключения граждан Рос-
сии к газораспределительным се-
тям без привлечения их средств -
это поручение президента России
Владимира Путина», - подчеркнул
Артем Бичаев, заместитель ру-
ководителя Исполкома ОНФ по
региональной работе.
Еще один яркий пример из Челя-

бинской области: с жителя горо-
да Кыштыма за подключение к

газу потребовали 27 миллионов
рублей, из которых 11 миллионов
- только за разработку проектно-
сметной документации. Тянуть
газопровод для бытового потреб-
ления газа в частном доме газов-
щики решили с расстояния в 16
км, в то время как труба необхо-
димого давления находится в 185
метрах от дома заявителя. Для се-
мьи обычного рабочего цена за
подключение к газу, в разы пре-
вышающая стоимость его дома,
стала попросту неподъемной. С
указанной суммой и технически-
ми условиями мужчина не согла-
сился. После повторного обраще-
ния специалисты газовой службы
сделали расчёт и озвучили цену в
8 миллионов рублей. Но и эту сум-
му семье из небольшого уральс-
кого города собрать вряд ли удас-
тся.
В РЕГИОНАЛЬНОМ Мини-

стерстве строительства и инфра-
структуры семье также помочь не
смогли. Несмотря на то что в 2020
году Челябинская область вошла
в пилотный проект по газифика-
ции, в своём ответе региональный
Минстрой сообщил кыштымцу,
что подключение к газу возмож-
но только таким способом, и пред-
ложил отклонить оферту газовой
организации, если цена его не ус-
траивает.
ТАКЖЕ АКТИВИСТЫ Народ-

ного фронта выявили, что сто-
имость одного погонного метра

газопровода отличается более чем
в 3 раза от муниципалитета к му-
ниципалитету. Например, в Крас-
нодарском крае анализ тарифов 12
газораспределительных организа-
ций показал разброс цен от 2,6
тыс. до 8,6 тыс. рублей.
КРОМЕ чувствительной разни-

цы в стоимости строительства со-
единительных газопроводов, мо-
ниторинг также выявил в отдель-
ных регионах более чем 2-крат-
ный рост стоимости этого тарифа
за последние три года. Так, за это
время на 208% выросла стоимость
в Рязанской области, на 170% - в
Краснодарском крае, на 160% - в
Новгородской области.
Даже несмотря на то, что в 6

субъектах РФ тариф не вырос
(Республика Марий Эл, Татар-
стан, Алтайский край, Астра-
ханская, Белгородская, Кост-
ромская области), а еще в шести
и вовсе снизился (Ненецкий АО,
Архангельская, Воронежская,
Саратовская, Тверская области
и на отдельных территориях
ХМАО - Югры), в среднем по
стране стоимость увеличилась на
28,5%, что существенно выше
уровня инфляции с 2019 года.
«ОБЪЯСНИТЬ такой разброс в

тарифах разумными причинами
невозможно, с учетом того, что
Краснодарский край вряд ли мож-
но отнести к регионам с вечной
мерзлотой, где прокладывать тру-
бы сильно сложнее чем в Кали-
нинграде. При этом рост тарифов
еще и скачет (конечно, в сторону
повышения) до 2,5 раза. Необхо-
димо подключение технических
специалистов, а по результатам их
проверки обоснованности расче-
тов привлечь ФАС для принятия
решений там, где тариф окажется
неоправданным. Такую работу
могло бы провести Минэнерго
России и ФАС России через гос-
заказ экспертизы тарифов на тех-
присоединение к газу. Реализация
этих предложений сделает сто-
имость подключения для граждан
многократно более доступной по-
чти в половине субъектов РФ», -
отметил Артем Бичаев.
ОНФ продолжит работу по за-

щите прав граждан, готовятся
обращения в Министерство эко-
номического развития России в
ФАС, а также в уполномочен-
ные органы исполнительной
власти субъектов РФ.

Пресс-служба ОНФ

Газ есть, а доступа нет
Почему за подключение в регионах платят больше в разы?

АКТУАЛЬНАЯ  ТЕМА

Мошенники используют
новые схемы

для обмана пенсионеров
 Правоохранительные органы обращают внима-
ние на участившиеся случаи мошенничеств,
жертвами которых становятся пенсионеры,
в том числе в Ленинградской области.

В частности, аферисты представляются сотрудниками Пен-
сионного фонда и сообщают о том, что человеку якобы произ-
веден перерасчет пенсии за 2016-2018 годы. Они также могут
назвать ФИО человека, адрес и даже место работы. Далее они
предлагают пройти по телефону «перерегистрацию», называют
первые четыре цифры банковской карты, а затем просят озву-
чить полный номер карты. Параллельно на телефон клиента при-
сылается смс с кодом, который просят назвать. Ни в коем слу-
чае нельзя сообщать им код, а также полный номер карты. В
противном случае жертва может лишиться всех средств.
Еще один способ обмана - представиться инженером мобиль-

ного оператора и попросить нажать определенную комбина-
цию цифр и символов на сотовом телефоне: например, #90 или
#09. Делать этого также не стоит, поскольку мошенники полу-
чат доступ к мобильному счету и смогут звонить за чужой счет.
Телефонные аферисты также присылают сообщения с незна-

комых номеров в мессенджеры примерно следующего содер-
жания: «Смотрю на фото, вспоминаю нас» со ссылкой. Пере-
ходить по ней крайне нежелательно, поскольку мошенники
могут получить доступ к банковскому счету жертвы.

Пресс-служба губернатора и правительства ЛО

БУДЬТЕ  БДИТЕЛЬНЫ!

Приозерец перевёл
злоумышленникам
470 тысяч рублей

Поверив мошенникам, представивши-
мися службой безопасности Сбербан-
ка, мужчина три дня переводил мо-
шенникам деньги, в результате чего
лишился почти 470 тыс. руб.

На днях в полицию города Приозерска обра-
тился местный житель с заявлением о том, что
его обманули мошенники, сказав по телефону,
что на имя потерпевшего злоумышленниками
оформлен кредит в банке «Сбербанк». Поверив
им, заявитель мало того что перевел мошенни-
кам все свои сбережения, так ещё и взял по их
указанию кредит и в течение трех дней перево-
дил им деньги!
Все звонки потерпевшему осуществлялись с

разных номеров, но начинались все номера с
кода города Москвы (8499..., 8495...).В настоя-
щее время по данному факту возбуждено уго-
ловное дело, ведется розыск злоумышленников.
Сотрудники полиции настоятельно рекомен-

дуют жителям города Приозерска и Приозерс-
кого района быть бдительными и критично от-
носиться к любым сообщениям в социальных
сетях, подразумевающим дистанционный пе-
ревод денежных средств.

ОМВД России по Приозерскому району ЛО

     «Вестники весны»
Ежегодно 1 апреля отмечается Международный день птиц.

Цель этого экологического праздника - сохранение видового
разнообразия и численности птиц. К этому празднику при-
урочена выставка декоративно-прикладного и изобразитель-
ного детского творчества «Вестники весны» в Приозерской
городской библиотеке.
На ней представлены работы учащихся ГБОУ ЛО «Приозер-

ская школа-интернат, реализующая адаптированные образо-
вательные программы».
Работы выполнены в самых различных техниках и из самых

разнообразных материалов, например таких, как квиллинг, ап-
пликация, соленое тесто, коллаж и других. Все работы яркие
и очень-очень солнечные. Благодаря им в библиотеке царит
праздничное, по-настоящему весеннее настроение! Всего
выставлена 21 работа. У каждой из них есть свой уникальный
номер. Посетители библиотеки активно голосуют за те рабо-
ты, которые им понравились больше всего.
Полюбоваться на работы и проголосовать за них можно в

течение месяца. Выставка продлится до 1 мая.
Подготовила Ирина КОЛЧАК

КУЛЬТУРА

Экспонаты
выставки
детских работ.
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Значительная часть пожаров про-
исходит из-за неконтролируемых
сельхозпалов (сжигания прошлогод-
ней травы и соломы), леса пылают
и из-за небрежного обращения с ог-
нем рыбаков и охотников. Связано
это и с уборкой садовых участков
(и, как следствие, сжиганием мусо-
ра и травы) и массовым выездом
населения на природу (разведение
костров, неосторожность при куре-
нии и т. п.).
Нередко это приводит к тяжелым

последствиям. Огонь перекидывает-
ся на лесные массивы, хозяйствен-
ные постройки, жилые и нежилые
строения. Вспыхнувшая как порох
трава порывом ветра в доли секун-
ды заносится на деревянную пост-
ройку, и она тут же загорается. Кро-
ме того, с пожарами в атмосферу
выбрасывается огромное количе-
ство дыма, содержащего такие опас-
ные загрязнители, как углекислый
газ, угарный газ, окись азота. От за-
дымления страдают жители как го-
родов, так и сельских населенных
пунктов. Кроме того, на тушение
подобных пожаров тратятся огром-
ные денежные средства.
Так кто же виноват в возникнове-

нии этих пожаров? В ряде таких по-
жаров виноваты курильщики. Неза-
тушенная спичка или окурок, бро-
шенные в сухую траву, в считаные

секунды превращаются в «горящий
ковер». Много хлопот работникам
противопожарной службы в этот пе-
риод доставляют детские шалости с
огнем. Дети не понимают, сколько
бед и несчастий может принести тра-
вяной пожар. А ведь площади таких
возгораний могут достигать десятков
тысяч квадратных метров. А если на
пути огня встанет забор, сарай или
даже дом, то пострадают и они.
Еще одной «пожароопасной кате-

горией» населения в такой период
становятся садоводы и жители час-
тного сектора. Ежегодно колоссаль-
ный ущерб природе наносит сжига-
ние по весне сухой травы и листвы
на земельных угодьях и садовых
участках, непосредственно примы-
кающих к лесопарковой зоне.
С приходом весны масса людей

устремляется в лес. В этих случаях
наиболее частая причина бедствий
- незатушенные костры, брошенные
окурки, спички. А ведь в теплую

сухую погоду искры достаточно,
чтобы вспыхнул огонь, особенно в
хвойном лесу. В связи с этим сотруд-
ники отряда государственной проти-
вопожарной службы Приозерского
района призывают вас быть особо
внимательными и осторожными в
весенне-летний пожароопасный пе-
риод.
Курильщикам не следует бросать

окурки и спички на землю, ведь для
этого есть специально оборудован-
ные урны. Необходимо следить за
тем, чем заняты дети, пресекать лю-
бые шалости несовершеннолетних с
огнем. На территории частного жи-
лого сектора, дачных садоводческих

поселков на случай пожара не-
обходимо иметь запасы воды
для пожаротушения, а также
определить порядок и способы
вызова пожарной охраны. В
условиях жаркой, сухой пого-
ды в частном секторе, на пред-
приятиях, в дачных поселках
проведение пожароопасных
работ, топку печей, кухонных
очагов и котельных установок,
работающих на твердом топ-
ливе, следует временно приос-
танавливать до улучшения об-
становки. Необходимо в дан-
ный период соблюдать меры
пожарной безопасности и при
посещении природных терри-
торий.
Все сельские населенные пун-

кты, дачные и садоводческие
поселки должны иметь сред-
ства звуковой сигнализации
для оповещения людей на слу-
чай пожара и иметь запасы
воды для пожаротушения, а
также должен быть определен
порядок вызова пожарной ох-
раны. Рекомендуется у каждо-
го жилого строения устанавли-
вать емкость (бочку) с водой
или иметь огнетушитель.

ОГПС  ПРИОЗЕРСКОГО  РАЙОНА  ИНФОРМИРУЕТ

Не так много осталось времени до установления теплой сухой погоды. Как показывает практика
прошлых лет, в это время резко увеличивается количество пожаров, связанных с возгоранием
сухой травы, мусора на улицах городов, в сельских населенных пунктах, в лесных, парковых
зонах, на сельхозугодьях, на приусадебных участках.

Не забывайте о том, что за нарушение правил
пожарной безопасности законодательством
Российской Федерации предусмотрена админист-
ративная, а также и уголовная ответственность.

Н. КОСИЦЫНА, инструктор противопожарной
профилактики ОГПС Приозерского района
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период

Приозерские школьники
A среди победителей

и призёров
региональной олимпиады

по краеведению
По результатам муниципального этапа

школьной олимпиады по краеведению
два победителя и два призера представ-
ляли Приозерский район на региональ-
ном этапе олимпиады, который прохо-
дил 4 апреля в центре «Интеллект», где
все четверо подтвердили свои знания в
данной области, показав высокие резуль-
таты.
Десятиклассница Сосновского цент-

ра образования Дана Матросова ста-
ла победителем регионального этапа
олимпиады среди учеников 10 классов,
представив на суд жюри исследователь-
ский проект «Симметрия и ассиметрия
в застройке пос. Сосново» (рук. Ю. Лап-
пова).
Призерами стали Алина Горбанович

(8 класс, СОШ № 1) с проектом «Ста-
рые улицы Приозерска» (рук. Т. Нико-
лаева), Мария Бабичева (9 класс, СОШ
№ 1) с проектом «Страницы истории Ле-
нинградской области: памятники блока-
ды Ленинграда на территории ЛО. Со-
ставление интерактивной карты» (рук. Н.
Ревина) и Евгений Пешков (11 класс,
Сосновский ЦО) с исследовательским
проектом «Туристическое агентство
«Вьюн», посвященный разработке тури-
стических маршрутов в Ленобласти (рук.
О. Потапова).

Пресс-служба администрации МО
Приозерский МР

(Окончание.
Начало на 3 стр.)

По его словам, Ленинград-
ская область отличается
тем, что, не оглядываясь на
федеральный центр, еже-
годно наращивает поддерж-
ку сельхозпроизводителей.
«Выступил с проектом «Ле-
нинградский гектар», есть
поддержка племенного
дела, производства молока,
производства мяса. Есть
поддержка строительства
подъездных дорог, комп-
лексов, приобретения тех-
ники - это довольно боль-
шой комплекс поддержки, и
им нужно умело пользо-
ваться», - сказал С. Яхнюк.
Благодарственными пись-

мами депутата Госдумы
были отмечены фермер из
Приозерского района Тать-
яна Пугачева, которая про-

(Окончание.
Начало на 3 стр.)

Затем я среди еще 25 школь-
ников попал в 1 отборочный
тур, где нужно было за пол-
часа подготовить публичное
выступление на предложен-
ную тему - «Петербург Дос-
тоевского». Этот конкурс
красноречия был очень вол-
нительным, половину слов я
просто забыл. В полуфинале
уже выступали 18 школьни-
ков, стоя на дорожках, прак-
тически как в телевизионной
передаче. Мы отвечали на
различные вопросы, содер-
жание которых было связано
с изображением человека и
общества в произведениях
Достоевского. Мне посчаст-

Надо создавать все условия,
Сергей ЯХНЮК:

чтобы люди занимались сельским хозяйством
извела больше всего сыров,
руководитель К(Ф)Х «Ала-
куль-1» Владимир Калганов
и руководитель К(Ф)Х Сер-
гей Маланичев.
На съезде также выступили

заместитель председателя
правительства Ленинградс-
кой области - председатель
комитета по агропромыш-
ленному и рыбохозяйствен-
ному комплексу Олег Мала-
щенко, председатель Обще-
ственной палаты Ленинград-
ской области Юрий Трусов,
председатель постоянной
комиссии по агропромыш-
ленному и рыбохозяйствен-
ному комплексу Законода-
тельного собрания региона
Светлана Потапова. Она
подчеркнула, что областные
законодатели находятся в
постоянном взаимодействии
с сельхозпроизводителями
как в части формирования

государственных программ,
так и в части доступности
субсидий и поддержки для
фермеров.
На съезде фермеры обсу-

дили направления развития
сельскохозяйственного про-
изводства, проблемы и пути
их решения. А также подве-
ли итоги своей работы в
пандемию и поговорили о
формах поддержки фермер-
ства в регионе.
В рамках съезда работал

Консультационный центр
для фермеров, где они могли
проконсультироваться с
представителями Россель-
хознадзора, Роспотребнадзо-
ра, Гостехнадзора, управле-
ния Федеральной налоговой
службы, управления ветери-
нарии, Центра компетенций
АПК региона, Фонда поддер-
жки предпринимательства.

К. СОБОЛЕВА

ливилось попасть в шестер-
ку сильнейших и пройти в
финал. Здесь уже была насто-
ящая борьба. Да и тема была
выбрана сложная: «Достоев-
ский и современность». Так
что под нее подпадало уже не
только творчество Федора
Михайловича, но и всех из-
вестных писателей его эпохи.
Мне понадобилось изучить
огромный пласт литератур-
ных и научных публикаций,
это было очень интересно,
хотя и пришлось усиленно за-
ниматься. Этот последний
тур был очным, он состоялся
в центре «Интеллект» (ос-
тальные проходили на плат-
форме «zoom» в онлайн-ре-
жиме). Мне очень понрави-
лась атмосфера олимпиады,

осталось много ярких впечат-
лений, особенно от встречи с
ведущим передачи «Умники
и умницы» Юрием Вяземс-
ким.
Напоследок Никита побла-

годарил всех, кто поддержал
и помог ему в подготовке к
этапам олимпиады: своим
родителям и педагогам, сре-
ди которых главной настав-
ницей была учитель русско-
го языка и литературы Ва-
лентина Ласточкина.
Ну а нам остается пожелать

Никите хорошо подгото-
виться к игре и достойно за-
щитить честь Ленинградс-
кой области в Москве во вре-
мя телепередачи «Умники и
умницы»!

Людмила БОРИСОВА

«Умник» из Шумиловской«Умник» из Шумиловской«Умник» из Шумиловской«Умник» из Шумиловской«Умник» из Шумиловской
школы поедет в Москвушколы поедет в Москвушколы поедет в Москвушколы поедет в Москвушколы поедет в Москву

Согласно пояснениям, полу-
ченным на тот момент от ре-
сурсоснабжающей организа-
ции, заинтересованным граж-
данам следовало повторить
свое обращение в водоканал,
только в виде индивидуаль-
ных заявлений с просьбой ус-
тановить водоразборную ко-
лонку, а не в форме коллек-
тивного письма, как они это
делали ранее.
Казалось, решение пробле-

мы совсем близко. Но спустя
несколько месяцев люди с
улицы Выборгской снова на-
писали в районку:
«Здравствуйте, уважаемая

редакция! Обращаются к вам
с болью в своем общем горе
жители улицы Выборгской.
После длительных походов
по инстанциям просим по-
мочь нам и опубликовать
наше письмо. Дело в том, что
по нашей ул. Выборгской нет
питьевой воды. И нет колод-
цев. По нашему заявлению
водоканал давал отказ. Пос-
ле обращения к Светлане По-
таповой нам предложили
каждому жителю прийти и
составить договор на привоз-
ную воду. Все дело в том, что
мы просим поставить колон-
ку. Нам отвечают, что это
технически невозможно. В
нескольких метрах от наших
домов проведено централь-
ное водоснабжение к част-
ным домам по ул. Новгород-
ской и Финскому переулку.
Стоят колодцы для колонки.
Жители ул. Выборгской до-
мов №№ 9, 11, 13, 15, 19, 21,
25, 27 ходят за водой на ко-
лонку на ул. Цветкова или

ВОДОСНАБЖЕНИЕ ЗАРЕЧНОЙ ЧАСТИ ГОРОДА

«21 век, а люди
в Приозерске без воды!»

Пугачева. У кого есть маши-
ны, ездят на родник в Ларио-
ново. У кого нет - зимой ез-
дили с саночками на колонку
в 6 км от дома. А это, как пра-
вило, пожилые люди. Депу-
тат ЗакСа ЛО С. Потапова об-
ращалась в разные инстан-
ции, но тоже не смогла нам
помочь.
21 век, а люди в Приозерске

без воды! И это в то время,
когда провели даже природ-
ный газ в город! Помогите,
пожалуйста».
В ходе последнего «кругло-

го стола», состоявшегося 8 ап-
реля под руководством замг-
лавы районной администра-
ции по ЖКХ Владимира По-
лищука и с участием предста-
вителей СМИ и коммуналь-
ных служб, начальник произ-
водственного управления
Приозерского района ГУП
«Леноблводоканал» Валерий
Кузнецов прокомментировал
ситуацию. Он сообщил, что на
улице Выборгской у водока-
нала пока нет технической
возможности установить во-
доразборную колонку, потому
что проложенный там водо-
провод пока находится на ста-
дии передачи от администра-
ции района в хозведение ГУП
«Леноблводоканал».
В настоящее время, как

уточнил Валерий Петрович,
согласно муниципальному
контракту, водоканал имеет
право пока только выдавать
технические условия (ТУ) на
подключение к магистраль-
ному водопроводу. ТУ выда-
ются бесплатно всем желаю-
щим подключиться к сети и

ЗНАЙ
НАШИХ!

провести себе индивидуаль-
ный водопровод.
Понятно, что далеко не все

жители вышеупомянутого
микрорайона стремятся к та-
кой индивидуальности. Ведь
в силу разного рода обстоя-
тельств людям, возможно,
проще или дешевле ходить за
водой на колонку, нежели за-
ниматься проведением водо-
провода и отведением стоков.
И по нормам российского за-
конодательства они вправе
рассчитывать на ее установ-
ку. Платить при этом, конеч-
но, тоже необходимо - по до-
говору с «Леноблводокана-
лом» на предоставление ком-
мунальной услуги по холод-
ному водоснабжению через
водоразборную колонку. Но
плата за эту услугу, согласно
тарифу, для многих граждан
гораздо посильнее затрат на
организацию индивидуально-
го водопровода.
К сожалению, проблема, с

которой обратились в редак-
цию приозерцы, пока остает-
ся. Как пояснил на совещании
Валерий Кузнецов, вопрос об
установке на улице Выборгс-
кой водоразборной колонки
по заявлению заинтересован-
ных лиц возможно будет ре-
шить только после того, как
завершится процедура пере-
дачи магистрального водо-
провода. Информация об
этом должна появиться в рай-
онном управлении по градо-
строительству, землепользо-
ванию и муниципальному
имуществу, а также в ГУП
«Леноблводоканал». Ориен-
тировочно в течение этого
года.
P. S. 2021 год в Ленинград-

ской области объявлен гу-
бернатором Александром
Дрозденко Годом чистой
воды, только жителям мик-
рорайона на улице Выбор-
гской от этого не легче.

Татьяна НОТА

В конце прошлого года в «Красной звезде»
был размещен материал, в котором сообщалось
о потребности жителей двух многоквартирных
домов и ряда домовладений, расположенных
в городе Приозерске на улице Выборгской
со стороны автозаправочной станции, в уста-
новке в нормативном радиусе досягаемости
водоразборной колонки.
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ПОДАЧА ЗАЯВКИ

НА ИПОТЕКУ

в ПАО "Сбербанк" в нашем

офисе без очередей

и в минимальные сроки.

8-921-557-46-70,
www.anspb.ru

Адрес: г. Приозерск,
ул. Калинина, д. 51, офис 220/1Б.

пос. Кузнечное, ул. Пионерская, S 53.1 кв. м,
кухня 8.3 кв. м, 4/5 эт., 1500 тыс. руб.

3. Трёхкомнатные квартиры:
ул. Ленина, S 56.1 кв. м, кухня 6 кв. м, 4/4

эт., 2900 тыс. руб.;
ул. Калинина, S 41.1 кв. м, кухня 6 кв. м,

2/5 эт., 1950 тыс. руб.;
пос. Ромашки, ул. Ногирская, S 73.2 кв. м,

кухня 9 кв. м, 2/3 эт., 2300 тыс. руб.

Двери нашей компании открыты для тех людей,
кто ХОЧЕТ, МОЖЕТ и СПОСОБЕН быть успешным!

Мы приглашаем к сотрудничеству
НОВИЧКОВ и СПЕЦИАЛИСТОВ

по недвижимости
(загородной, городской).

Мы приглашаем к сотрудничеству
НОВИЧКОВ и СПЕЦИАЛИСТОВ

по недвижимости
(загородной, городской).

Мы предлагаем:
- высокий уровень оплаты труда, рекламную, юридичес-
кую и информационную поддержку;
- оформление по гражданско-правовой форме отношений,
обучение для новичков.
Возможность карьерного роста, демократичная атмосфе-
ра и дружный коллектив в офисе!

От вас требуются:
желание работать и зарабатывать,
активность, оптимизм, оператив-
ность, коммуникабельность,
грамотная устная и письменная
речь, стремление к получению но-
вых знаний.

«АЛЕКСАНДР Недвижимость» - один из признанных лидеров
российского рынка недвижимости. Это подтверждает солидное

количество призов и наград, полученных за 25 лет работы.
Наша компания имеет безупречную репутацию,

высокие этические стандарты и оказывает всестороннюю
поддержку своим сотрудникам.

1. Однокомнатные квартиры:
пос. Громово, ул. Центральная, S 31.5 кв. м,

кухня 7 кв. м, 2/2 эт., 990 тыс. руб.;
пос. Кузнечное, ул. Юбилейная, S 31.2 кв. м,

кухня 6 кв. м, 2/4 эт., 900 тыс. руб.

2. Двухкомнатные квартиры:
ул. Ленина, S 42 кв. м, кухня 8 кв. м, 2/2

эт., 2700 тыс. руб.;
пос. Починок, Леншоссе, S 41.9 кв. м, кух-

ня 5 кв. м, 2/2 эт., 1650 тыс. руб.;

Предлагаем на продажу квартиры в г. Приозерске и Приозерском районе:

Ген. лицензия № 1481
от 11.08.2015 г. Банка России

ООО “Александр Недвижимость”

Телефон для связи 89215574670.
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ПОМОЖЕМ ПРОДАТЬ
ВАШУ НЕДВИЖИМОСТЬ

в Приозерском районе,
Ленинградской области и Карелии!

Подача объявлений сразу на все лучшие сайты!
Ускоренный поиск покупателей. Огромный охват аудитории,
размещение рекламы на ведущих сайтах ЦИАН и ЕМЛС!
Помощь в оформлении и сопровождении ипотеки.
Составление всех видов договоров. Бесплатные консультации!

БЛАГОДАРИМ!
От души благодарим

за оказанную мораль-
ную и материальную
поддержку коллектив
отдела ГО и ЧС, дру-
зей, родственников,
неравнодушных лю-
дей, всех, кто разде-
лил с нами горечь ут-
раты нашего дорого-
го сына, мужа, отца,
брата Нюхтина Ива-
на Ивановича.
Низкий вам поклон.
Родители, жена, брат

ГОЛОВИН Анатолий Григорьевич
9 апреля на 87 году жизни скоропостижно скон-

чался наш земляк, ветеран МВД, ветеран труда, май-
ор милиции Головин Анатолий Григорьевич.
После окончания Сосновской средней школы в 1954
году он поступил в техникум, но с 1-го курса был
призван в армию. Через два года после демобилиза-
ции судьба указала ему путь в органы внутренних
дел, два года Анатолий Головин учился в Ленинг-
радской средней специальной школе милиции, тог-
да это было одно из лучших средних учебных заве-
дений в стране. Лейтенант милиции Головин, полу-
чив специальность юриста, вернулся в родной по-
селок и с октября 1959 года на протяжении 29 лет
служил в Сосновском ОМ вначале оперуполномо-
ченным УР, затем старшим оперуполномоченным.
За годы работы приобрел заслуженное уважение

коллег, немалый опыт, которым щедро делился с
молодыми сотрудниками. Уже в 1965 году за зас-
луги в службе был награжден знаком «Отличник милиции». В 1975 году Головина А. Г.
назначили начальником Сосновского ОМ Приозерского ОВД, но, проработав в этой
должности полтора года, он вновь ушел на свою любимую работу, которая ему была
по душе: раскрытие преступлений, задержание преступников. Очень многим земля-
кам Головин А. Г. помог, вернув похищенное, защитив от физических посягательств.
В 1988 году в звании майора милиции Анатолий Григорьевич ушел на залуженный
отдых.
За время службы был награжден медалью «За безупречную службу» трех степеней,

медалью «Ветеран труда», многочисленными почетными грамотами и благодарнос-
тями, денежными премиями. Пользуясь огромным уважением среди ветеранов-пен-
сионеров, Головин А. Г. был избран председателем совета ветеранов Сосновского
сельского поселения и в течение 9 лет руководил работой совета, помогая пожилым
людям, основательно и безраздельно отдаваясь этому делу. Под его руководством
ветеранская организация заняла призовое место в смотре-конкурсе среди поселен-
ческих ветеранских организаций Ленинградской области. В 2014 году Анатолий Гри-
горьевич был награжден почетным знаком «За заслуги перед Сосновским сельским
поселением». Одновременно он был членом совета ветеранов Приозерского ОМВД,
членом президиума районного совета ветеранов.
Среди коллег по службе он пользовался огромным уважением, так как был на редкость

спокойным, вежливым, деликатным человеком, большим профессионалом. Анатолий Гри-
горьевич прожил со своей супругой Ниной Дмитриевной 60 лет. В 2020 году ветераны
поздравляли супругов с Бриллиантовой свадьбой. Он был заботливым, внимательным,
любящим мужем, отцом для своих двух дочерей, прекрасным дедом для двух внучек и
внука. Летом трудился на земельном участке, очень любил «тихую охоту».
Ветераны и сотрудники Приозерского ОМВД разделяют горечь утраты с родными и

близкими Анатолия Григорьевича. Нам будет очень не хватать этого мудрого и теп-
лого человека. Светлая ему память.

Совет ветеранов ОМВД

АГАРЁВ Анатолий Владимирович
С прискорбием сообщаем, что 9 апреля на 92 году

ушёл из жизни мичман в отставке Агарёв Анатолий
Владимирович - последний из ветеранов Приозерс-
кого полигона, служивших в нём с первых дней со-
здания организации.
Начавший службу в ВМФ шестнадцатилетним юн-

гой, двадцатитрёхлетний старшина команды мотори-
стов «Большого охотника» за подводными лодками
БО-337  Агарёв в мае 1953 года прибыл в залив Рыб-
ный и принял участие в работах с боевыми радиоак-
тивными веществами, проводившимися специалис-
тами полигона на островах Западного архипелага Ла-
дожского озера. После перебазирования полигона на
материк Анатолий Владимирович продолжил служ-
бу в бригаде опытовых кораблей, базировавшейся в
бухте Владимирской, командиром ЭМЧ опытового
судна «Дельфин», механиком ТКА «Комсомолец»
(1967 г.), механиком опытового судна ОС-57 (1970
г.). В 1978 г. по состоянию здоровья уволен в запас. Службе в ВС СССР посвятил 32
года жизни. Ветеран подразделений особого риска.
После завершения военной службы Анатолий Владимирович продолжал трудиться

до 80 лет. Работал в группе испытателей предприятия-разработчика торпед на остро-
ве Коневец, механиком катера экологического поста на Ладоге и в службе охраны
причала Валаамского монастыря.
Везде, на любом посту Анатолий Владимирович проявлял себя высококвалифици-

рованным специалистом, добросовестным работником, чутким и отзывчивым чело-
веком, готовым в любую минуту прийти на помощь, и пользовался большим уваже-
нием своих коллег.
Светлая память об Анатолии Владимировиче навсегда останется в наших сердцах.

Совет организации ветеранов Приозерского полигона

Кадастровым инженером Антиповой Д. Ю. (квали-
фикационный аттестат № 54-11-365) ООО «ГСС», ад-
рес местонахождения: 196247, г. Санкт-Петербург, Ле-
нинский проспект, дом 153, офис 209, тел. 8-921-873-
32-74, e-mail: schestakova_85@mail.ru, реестровый №
7573; Бересневым П. И. (квалификационный аттестат
№ 86-11-43) ООО «ГСС», адрес местонахождения:
196247, г. Санкт-Петербург, Ленинский проспект, дом
153, офис 209, тел. 8-911--167-91-76, e-mail:
PAL1966@yandex.ru, реестровый № 6451; Фесенко О.
В. (квалификационный аттестат № 78-12-680) ООО
«ГСС», адрес местонахождения: 196247, г. Санкт-Пе-
тербург, Ленинский проспект, дом 153, офис 209, тел.
8-921-779-29-66, e-mail: fes-olga@yandex.ru, реестровый
№ 23714; Романова Т. В. (квалификационный аттес-
тат № 78-10-0122) ООО «ГСС», адрес местонахожде-
ния: 196247, г. Санкт-Петербург, Ленинский проспект,
дом 153, офис 209, тел. 8-953-158-70-38, e-mail:
Tanya.r89@bk.ru, реестровый № 3251, выполняются
кадастровые работы в отношении земельных уча-
стков:
* с КН 47:03:0222001:100, расположенный по адресу:

обл. Ленинградская, р-н Приозерский, с/п Ларионовское,
массив «Бригадное», СНТ «Квант»;
* с КН 47:03:1252001:7, расположенный по адресу: обл.

Ленинградская, р-н Приозерский, с/п Сосновское, мас-
сив «Борки», СНТ «№ 2 ЛОМО»;
* с КН 47:03:0842001:13, расположенный по адресу:

Ленинградская область, Приозерский район, Громовс-
кое сельское поселение, массив «Славянка», СНТ «Сла-
вянка-1», участок № 13.
Заказчиками кадастровых работ являются:
* Алтухова В. В., тел. 8-996-778-18-46, проживаю-

щая по адресу: обл. Ленинградская, р-н Приозерс-
кий, с/п Ларионовское, массив «Бригадное», СНТ
«Квант», уч. 100;
* Макницкас С. И., тел. 8-921-345-61-11, проживающий

по адресу: г. Санкт-Петербург, ул. Ольги Форш, д. 1/4,
кв. 45;
* Закиров К. Ш., тел. 8-911-928-92-64, проживающий

по адресу: г. Санкт-Петербург, ул. Благодатная, д. 20,
кв. 14.
Собрания по поводу согласования местоположе-

ния границ состоятся по адресам:
* обл. Ленинградская, р-н Приозерский, с/п Ларионов-

Извещение о проведении собрания

о согласовании местоположения границ земельного участка

ское, массив «Бригадное», СНТ «Квант», уч. 100
17.05.2021 г. в 11 часов 00 минут;
* обл. Ленинградская, р-н Приозерский, с/п Сосновс-

кое, массив «Борки», СНТ «№ 2 ЛОМО», уч. 7, 17.05.2021
г. в 11 часов 00 минут;
* Ленинградская область, Приозерский район, Громов-

ское сельское поселение, массив «Славянка», СНТ
«Славянка-1», участок № 13, 17.05.2021 г. в 11 часов 00
минут.
С проектом межевого плана земельного участка

можно ознакомиться по адресу: 196247, г. Санкт-Пе-
тербург, Ленинский проспект, дом 153, офис 209.
Требования о проведении согласования местопо-

ложения границ земельных участков на местности при-
нимаются с 14.04.2021 г. по 17.05.2021 г. Обоснован-
ные возражения о местоположении границ земельных
участков после ознакомления с проектом межевого пла-
на принимаются с 14.04.2021 г. по 17.05.2021 г. по адре-
су: 196247, г. Санкт-Петербург, Ленинский проспект, дом
153, офис 209.
Смежные участки, с правообладателями которых

требуется согласовать местоположение границы:
* с КН 47:03:0222001:100, с земельным участком, рас-

положенным по адресу: обл. Ленинградская, р-н При-
озерский, с/п Ларионовское, массив «Бригадное», СНТ
«Квант» с КН 47:03:0222001:99 и все земельные участ-
ки, расположенные в КК 47:03:0222001;
* с КН 47:03:1252001:7, с земельным участком, распо-

ложенным по адресу: обл. Ленинградская, р-н Приозер-
ский, с/п Сосновское, массив «Борки», СНТ «№ 2
ЛОМО», уч. 6 с КН 47:03:1252001:6 и все земельные
участки, расположенные в КК 47:03:1252001;
* с КН 47:03:0842001:13, с земельным участком, рас-

положенным по адресу: Ленинградская область, При-
озерский район, Громовское сельское поселение, мас-
сив «Славянка», СНТ «Славянка-1», расположенный в
КК 47:03:0842001.
При проведении согласования местоположения границ

при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий
личность, а также документы о правах на земельный
участок (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Феде-
рального закона от 24 июля 2007 г. № 221-ФЗ "О кадас-
тровой деятельности").
Ваше отсутствие не является препятствием для

согласования границ земельного участка.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Спиридоновой Инной Альбертовной,

188760, Лен. обл., г. Приозерск, ул. Калинина, д. 51, офис 219А,
e-mail: spiridoninna@mail.ru, тел. 8-952-380-38-45, № регистра-
ции в гос. реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятель-
ность, - 10686, выполняются кадастровые работы в отношении
земельного участка с кадастровым номером 47:03:0705003:128,
расположенного по адресу: Ленинградская область, Приозерс-
кий район, Петровское сельское поселение, д. Варшко.

Заказчиком кадастровых работ является Стяжкин Владимир
Николаевич, почтовый адрес: г. Санкт-Петербург, пр. Лермон-
товский, д. 30, кв. 26, тел. 8-921-934-94-32.

Собрание по поводу согласования местоположения границы
состоится по адресу: Лен. обл., г. Приозерск, ул. Калинина, 51,
оф. 219А, 17.05.2021 г. в 11.00. С проектом межевого плана зе-
мельного участка можно ознакомиться по адресу: Лен. область,
г. Приозерск, ул. Калинина, 51, оф. 219А.

Требования о проведении согласования местоположения гра-
ниц земельного участка на местности принимаются с 15.04.2021
г. по 17.05.2021 г., обоснованные возражения о местоположе-
нии границ земельного участка после ознакомления с проек-
том межевого плана принимаются с 15.04.2021 г. по 17.05.2021
г. по адресу: Лен. обл., г. Приозерск, ул. Калинина, д. 51, оф.
219А.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых
требуется согласовать местоположение границы: земельный уча-
сток с кад. № 47:03:0705003:87, адрес: Ленинградская обл., При-
озерский район, Петровское сельское поселение, д. Варшко.

При проведении согласования местоположения границ при себе
необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а так-
же документы о правах на земельный участок (ч. 12 ст. 39, ч. 2
ст. 40 Федерального закона от 24.07.2007 г. № 221-ФЗ «О када-
стровой деятельности»).
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КУПЛЮ АВТОМОБИЛЬ
В ЛЮБОМ СОСТОЯНИИ.
Битый, горелый, неисправный, кредитный, проблемный

и т. д. Всё оформление за мой счёт. Быстро. Дорого. 
Тел. +7-921-741-07-41.

ПРОДАЁТСЯ ПРИХОЖАЯ ШКАФ-КУПЕ
с зеркалом, 100х40х200, цв. белый, в отл. сост., 5 тыс. руб.

Тел. 8-905-260-43-20.

6 января на 80 году ушел
из жизни Пучков Алек-
сандр Федорович.
Аленсандр Федорович

был хорошим мужем, за-
мечательным отцом, жиз-
нерадостным человеком,
веселил приозерцев пес-
нями.
Любим. Помним. Скор-

бим.
Жена, дети, внуки

ПУЧКОВ
Александр Федорович
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Творчество ансамбля образовано
непревзойденным мастером хореог-
рафии Рустэмом Фатхуллиным и
стало заметным явлением в культу-
ре не только района, но и всей обла-
сти. За 35 лет Рустэм Саматович со-
здал более 100 авторских хореогра-
фических постановок. С бессмен-
ным руководителем танцевального
коллектива и почетным жителем
Приозерского района я побеседова-
ла об истории творческого объеди-
нения, о его достижениях и перспек-
тивах.
- Рустэм Саматович, почему выбра-

ли такое название - «Журавушка»?
- Назвали коллектив в честь перво-

го поставленного танца «Журавуш-
ка». Это был лирический сюжет о ра-
неной птице, которая упала на зем-
лю, ее подобрали и выходили дети,
и затем она снова повела журавли-
ный клин за собой. Символичным
для нас является наличие журавля на
гербе Приозерского района. Это зна-
чит, что наш коллектив не случайно
был рожден на приозерской земле!
К слову, первое выступление кол-

лектива состоялось 26 марта 1986
года на празднике «Проводы русской
зимы» в деревне Раздолье. Эту дату
Рустэм Фатхуллин считает днем
рождения ансамбля. В 1995 году кол-
лективу было присвоено почетное
звание «Образцовый».
- Как создается новый танец, от-

куда берете идеи?
- Над новыми танцами размышля-

ешь постоянно. Наш репертуар все
время обновляется, чтобы нам идти
в ногу с новыми тенденциями хоре-
ографии, успешно работая во мно-
гих направлениях и жанрах. Это эс-
традные, бальные, народные, клас-
сические, историко-бытовые танцы.
Репертуар коллектива позволяет
проводить автономные концерты в
двух отделениях. Иначе нельзя. Ар-
тисты должны постоянно развивать-
ся, пробовать новое. За счет богато-
го репертуара нам удается готовить
каждый раз уникальное выступле-
ние, мы практически не повторяем-
ся в течение года. И все же главной
изюминкой остаются народные
танцы. Это традиция, от нее берут
начало многие современные танце-
вальные направления. Мне всегда
нравились танцы народов мира: бол-
гарский, финский, испанский, италь-
янский, греческий и другие.
Как заметил мой собеседник, во

время занятий над созданием танцев
ведется не только кропотливая рабо-
та с каждым участником коллекти-
ва по отработке движений, но и уде-
ляется большое внимание слаженно-
сти исполняемого хореографическо-
го номера.
В коллективе несколько возрастных

групп (малыши от 4 лет, средняя и
старшая группы - до 18 лет), общее
количество участников ансамбля - 46
человек. Дети приезжают занимать-
ся даже из соседних поселков. Ребя-
та посещают занятия по 3-4 раза в
неделю, а в период подготовки к кон-
курсам начинаются ежедневные,
иногда многочасовые, репетиции.
Что касается набора, то сюда при-

нимают практически всех желаю-
щих. А вот дальше те, кто не умеет
или не хочет трудиться, отсеивают-
ся сами. Зато дети, которые с малых
лет учатся справляться с трудностя-
ми, остаются в коллективе на дол-
гие годы, до самого выпуска из шко-
лы. Кстати, ребят так увлекает твор-
ческий процесс, что некоторые вы-
пускники ансамбля уже выбрали
своей специальностью хореографию
и сегодня являются руководителями
танцевальных коллективов.

Ансамбль «Журавушка» - постоян-
ный участник районных празднич-
ных мероприятий. Свое мастерство
ребята показывают на новогодних
вечерах, праздничных концертах,
фестивалях. Творческая зрелость
участников объединения, професси-
онализм, требовательность к себе,
высокий художественный вкус их
руководителя позволили танцеваль-
ному объединению неоднократно
становиться лауреатом и дипломан-
том различных конкурсов, смотров,
фестивалей: муниципального, реги-
онального и международного уров-
ней. А также коллектив был награж-
ден почетными грамотами и благо-
дарностями от представителей рай-
онной администрации и Заксобрания
Ленобласти.

- Рустэм Саматович, какими ус-
пехами своих воспитанников мо-
жете похвастаться?
- Среди последних достижений по-

беды 2018-2020 годов - на междуна-
родных конкурсах-фестивалях
«Страна магнолий» в Сочи, «В гос-
тях у сказки» в Великом Устюге,
«Огни рождественской Москвы» и
«Восточная сказка» в Казани, «Мос-
ковская мозаика», «Золотая звезда»,
«Без границ».
Также состоялись всероссийские и

областные конкурсы, которые при-
несли высокие результаты в 2019-
2020 годах. Это 3-е место на откры-
том областном хореографическом
фестивале-конкурсе «Весенний фей-
ерверк», 2-е место - на X Всероссий-
ском фестивале-конкурсе «Я могу»

и фестивале «В гостях у сказки», 1-е
место - на XIII открытом фестива-
ле-конкурсе «Сиверский калейдос-
коп» и Всероссийском конкурсе
«Дорога к успеху».
В традиционном районном конкур-

се «Созвездие талантов» мы прини-
маем участие ежегодно, занимаем
1-е и 2-е места. Например, в этом
году он состоялся 4 апреля. Наш кол-
лектив оказался лучшим в старшей
возрастной категории, мы выступа-
ли с Флотским танцем.
Ансамбль выезжал с концертными

и конкурсными программами в Мос-
кву, Набережные Челны, Анапу, Ка-
зань, Великий Устюг, Сочи, Крым,
Абхазию, Финляндию и Швецию.
Надо сказать, что поездки на конкур-
сы не только сплачивают детей, но

35 лет исполняется в этом году одному из лучших танцевальных коллективов
района, лауреату множества областных, российских и международных
конкурсов - ансамблю «Журавушка» Раздольского клубного объединения.
35 лет жизни детского образцового хореографического ансамбля «Журавушка»
неразрывно связаны с историей нашего района. Это были годы упорного
труда, творчества, целеустремленной и настойчивой работы, наполненные
радостью от успехов и побед воспитанников. Растет коллектив, появляются
новые артисты. Кажется, только недавно его воспитанники делали первые
шаги в этом известном ансамбле, а сейчас ведут сюда своих детей,
а кто-то уже и внуков. Сколько бы лет ни прошло, «Журавушка» не изменяет
своему стилю: в ее репертуаре преобладают народные танцы.

"Журавушке" - 35 лет

Рустэм Фатхуллин.

Гуцульский танец.

Танец  навсегда!

Смотрите
больше
фото

на сайте
“Красной
звезды”.

и вдохновляют их на дальнейшую
творческую работу.
- Скажите, кто помогает ансамб-

лю?
- Хотелось бы выразить благодар-

ность администрации района и Раз-
дольевского сельского поселения,
депутатам Законодательного собра-
ния Светлане Потаповой и Сергею
Иванову, а также директору АО
«Племенной завод «Раздолье» Зое
Никоновой. Но самую ценную по-
мощь оказывают активные родите-
ли участников ансамбля. Они тесно
сотрудничают с нами в процессе
подготовки к конкурсам, концертам,
помогают в разработке дизайна и
пошиве костюмов, активно участву-
ют в организации поездок на конкур-
сы и досуга детей.
- А что у вас в планах на ближай-

шее время?
- Собираемся ехать летом в Гагры

на международный конкурс. И еще
надеемся, что в наступающем году
поучаствуем в международных фес-
тивалях в Великом Устюге и Моск-
ве. Мы также будем показывать
наши выступления на праздниках,
конкурсах областного и районного
уровней.
- Что, на Ваш взгляд, самое глав-

ное в танцах?
- Моя задача, как педагога, научить

ребят чувствовать себя, своего парт-
нера или партнеров, развивать спо-
собность к сплоченной работе в ко-
манде. Вообще, иногда мне прихо-
дится быть немножко психологом,
чтобы понимать, чего дети хотят, как
лучше донести до них информацию.
И потом выводить их на дорогу
танца, движения. Еще одна важная
составляющая - это музыка и умение
правильно двигаться, использовать
фигуры, то есть выстраивать струк-
туру танца. Кроме того, значение
имеет умение сопереживать сюже-
ту и мелодии и пропускать все это
через себя, чтобы, в конце концов,
научиться искусству через движение
передавать эмоции зрителю. Также,
как правило, если кто-то хочет стать
полноценным танцором, нужно
вникнуть и в традиции, культуру на-
рода, чей танец ты исполняешь, по-
тому что это часть страны.
На вопрос о том, что бы Рустэм

Фатхуллин пожелал ансамблю, он
ответил, что мечтает о простом: что-
бы «Журавушка» жила и двигалась
к новым творческим свершениям,
оставаясь для поселковых детей и
молодежи центром эстетического
развития.

В ходе интервью мне удалось также поговорить с некоторыми уча-
стниками танцевального объединения и его выпускниками. Я по-
просила их поделиться своими впечатлениями и рассказать о том,
какое место в их жизни занимают танцы и ансамбль.

• Сергей Краснов:
- Танцы стали главной частью моей жизни. Прихожу на занятия - и сра-

зу поднимается настроение. Даже когда бывают трудности, забываю про
все плохое, включаюсь в ритм музыки - и на душе веселее и комфортнее.
Больше всего мне нравится исполнять народные композиции, особенно
люблю татарский танец и финскую польку.
• Ульяна Гришина:
- Я занимаюсь в ансамбле уже 10 лет, пришла сюда в 4 года. Для меня

танцы стоят на первом месте. Мне очень нравится ездить на конкур-
сы, где мы в основном выигрываем. Благодаря занятиям я стала целе-
устремленным человеком, мне интересно двигаться вперед. Рустэм Са-
матович открыл во мне способность определять в себе сильные сторо-
ны и лучше понимать себя, раскрывать и развивать свои таланты. После
школы буду поступать на хореографа. Хочу от души пожелать наше-
му коллективу процветания и новых одаренных учеников нашему пре-
подавателю!
• Александр Мелекесов (студент факультета хореографии):
- Танцы - это моя жизнь, так как я поступил на хореографа и связал с

ними свою судьбу. Благодаря годам, проведенным в ансамбле, понял, что
без танца моя жизнь пустая и скучная. Это в последующем дало толчок
для поступления в вуз на педагога-хореографа. Ансамблю желаю твор-
ческого и профессионального роста. Рустэму Саматовичу - неиссякаемо-
го вдохновения, крепкого здоровья, послушных, толковых учеников и
только максимальных баллов в будущих конкурсах.
• Полина Зенкина:
- Занимаюсь в коллективе с 3 лет, это мое главное увлечение в жиз-

ни. Все свободное время посвящаю занятиям, даже дома, и еще беру
дополнительные репетиции. Мне помогло мое хобби стать упорной
и закалило характер. Ведь сначала, когда готовишься к какому-то
концерту, конкурсу или учишь что-то новое, то очень тяжело, даже
плачешь, так как какие-то элементы танца долго не получаются. Но
когда потом выходишь на сцену, то внутри такое счастье, легкость и
прилив сил, что забываешь про прошлые трудности и хочется боль-
ше и больше работать. А еще благодаря танцам у меня замечатель-

ная растяжка и на физкультуре мне очень легко выполнять любые
упражнения.
Наш коллектив - это творческий особый мир, где все мы разные, конеч-

но, мы иногда ссоримся, но потом миримся. И все равно друг другу мы
уже все близкие люди, можем рассчитывать на помощь коллектива в слож-
ных ситуациях. А Рустэм Саматович нам уже не кажется строгим препо-
давателем, он для нас самый мудрый, родной и любимый.
• Александра Никитенко:
- Ансамбль - это то, чем я живу и дышу. Когда я танцую, то наслажда-

юсь, меня переполняют эмоции, восторг и приятное волнение. Здорово,
когда партнер разделяет твою радость. Но в то же время танец - это все-
гда напряженная работа над собой, над своим телом. В честь юбилея по-
желала бы «Журавушке» дальше процветать, развиваться и творческих
успехов!
• Илья Захаров:
- Занятия в ансамбле мне много дали: начиная от физической подготов-

ки до умения работать в коллективе. Для меня танцы - прежде всего воз-
можность самовыразиться. Самый любимый мой танец - украинский на-
родный, он энергичный, с элементами игры, с красочными костюмами.
Желаю нашему ансамблю оставаться всегда ярким и неповторимым!
• Галина Гладченкова (хореограф):
- Я выпускница ансамбля «Журавушка» и очень этим горжусь. Танцы -

это теперь моя жизнь и моя работа. Уже 17 лет я являюсь руководителем
своего Народного хореографического коллектива «Империя танца» горо-
да Карачев Брянской области.
Огромное спасибо талантливому руководителю Рустэму Саматовичу за

напутствие и поддержку. Хочу пожелать в юбилей, конечно же, полета,
побед, вдохновения, талантливых учеников - «журавлят». А Рустэму Са-
матовичу - крепкого здоровья и новых успехов!
• Диана Свольская (окончила университет по направлению хореогра-

фии, создала свой коллектив):
- Хореография в моей жизни занимает огромное место. Ансамбль «Жу-

равушка» -  очень хорошая, профессиональная подготовка детей. Это я
оцениваю уже не только со стороны танцора, но и со стороны педагога.
Многие методики, разработанные Рустэмом Саматовичем, я использую
сама в работе с детьми. И все они прекрасно работают. Коллективу поже-
лаю новых творческих побед и интересных путешествий по стране. Рус-
тэму Саматовичу - неисчерпаемого вдохновения, сил, терпения и креп-
чайшего здоровья!  47

Людмила БОРИСОВА
Фото предоставлены автором
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ПОДКЛЮЧИМ
ЭЛЕКТРИЧЕСТВО
к дому, участку.

Увеличим мощность.
Тел. 8-960-230-52-52.

ИП Бородулин Е. М., ОГРНИП 320470400017507
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БЕСПЛАТНАЯ ДОСТАВКА.

УСИЛЕННЫЕ ТЕПЛИЦЫ
с поликарбонатом
шириной 1.6 м, 2.1 м, 2.5 м, 3 м, 3.5 м.
Автонавесы, дачные беседки.
Тел. 8-921-375-50-73, 8-921-932-16-94.
Сайт: www.sadovodspb.ru

СКИДКА до 20%!

КУПЛЮ ДОМ
или УЧАСТОК
в Приозерском р-не, только ИЖС.
Тел. +7-911-935-98-31.

КУПЛЮ утеплитель, фанеру, OSB.
Тел. +7-901-373-23-25.

ИП Зенюк С. А.

КОРОВИЙ
НАВОЗ
в мешках.
Тел. 8-931-256-96-01, Геннадий.
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ДОСТАВКА.

Руководители организаций!
Граждане, проживающие

на территории района и города!
Наши район и город имеют разветвленную сеть воздушных и кабельных линий напряже-

нием до 1000 В и выше.
Будьте осторожны и внимательны при производстве работ и пребывании в зоне прохож-

дения воздушных линий.
Помните и напоминайте детям, что прикосновение или приближение к оборванным про-

водам ближе 10 метров, самовольное проникновение в электроустановки и их включение
путем взлома запирающих и блокировочных устройств грозят смертельной опасностью.
Железобетонные опоры при пробое могут оказаться под напряжением, поэтому не под-

ходите к ним и не трогайте их.
Любые земляные работы в районе высоковольтных кабельных линий, а также производ-

ство всех видов работ в охранной зоне воздушных линий необходимо согласовывать с
филиалом ПАО “Россети Ленэнерго” “Выборгские электрические сети”, иначе неизбежны
аварии и несчастные случаи.
НАПОМИНАЕМ об опасности не согласованного с энергоснабжающей организаци-

ей подключения генерирующих устройств к сети общего пользования и ответствен-
ности за такие действия. Не согласованное с филиалом ПАО «Россети Ленэнерго»
«Выборгские электрические сети» подключение генерирующих устройств может
привести к гибели работников, обслуживающих электроустановки.
Обо всех случаях обнаружения повреждений на линиях электропередачи просим

немедленно сообщать в местную электросеть или в Выборг диспетчеру ВЭС по те-
лефонам: в г. Выборге 8 (81378) 93-431; в г. Приозерске 8 (81379) 38-960; в п. Сосново
8 (81379) 38-984; в п. Рощино 8 (81378) 93-553, в любое время суток.

Филиал ПАО “Россети Ленэнерго” “Выборгские электрические сети”

Вниманию владельцев собак!

Мероприятие будет проходить
по следующим адресам:
- г. Приозерск, ул. Выборгская, д. 31;
- п. Сосново, ул. Никитина, д. 7.
Напоминаем, что прием осуществляется в маске.

ГБУ ЛО «СББЖ Приозерского района» проводит
ежегодную обязательную БЕСПЛАТНУЮ вакцина-
цию собак против бешенства с 19 по 25 апреля
ежедневно с 10.00 до 17.00 (обед с 13.00 до 14.00).

РЕМОНТ СТИРАЛЬНЫХ
И ПОСУДОМОЕЧНЫХ МАШИН

Тел. 8-981-813-40-60.

Приозерск
и район.

- стаж более 8 лет
- проф. образование

 На дому. С гарантией.
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КУПЛЮ
КВАРТИРУ
от 50 м2 от собственника.
Оплачу долги.

Тел. 8-921-766-19-13.

КУПЛЮ
УЧАСТОК

от 15 соток со старым
домом под снос.

Тел. 8-969-793-12-50.

РЕМОНТ
ХОЛОДИЛЬНИКОВ

на дому.
Тел. 8-931-342-70-25. ИП
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.

Сено и сенаж в рулонах, упакованы в пленку, сетку.
Заключение договора, безналичная оплата. П. Портовое.

kfh-portovoe@yandex.ru, https://vk.com/kfhportovoe
Тел. +79219788465.

Цена за сенаж 4000 руб. за тонну, сено -
8000 руб. за тонну. Самовывоз. Возможна доставка.

КФХ «Подворье Портовое» ПРЕДЛАГАЕТ к продаже

СЕНАЖ и СЕНО из сеяных трав,

Урожай

2020 года.СРОЧНО ПРОДАЁТСЯ 3-комн. КВАРТИРА
в п. Суходолье, 2/2, общ. пл. 67,8 м2, комнаты разд., кухня 7 м2,
требуется ремонт. Очень приветствуется покупка за
наличные. Агентам просьба не звонить.

Подробности по тел. +7-921-754-67-32.

- стиральных машин;
- посудомоечных машин;

СЛУЖБА СРОЧНОГО РЕМОНТА:

Тел. диспетчера
+79117527445, +79216339883. ИП
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7- электроварочных

  панелей;
- холодильников;
- водогреев.
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ПРИГЛАШАЕМ ВОДИТЕЛЕЙ

КУПЛЮ 
ЗЕМЛЮ

сельхозназначения
от 1 га в Приозерском районе.

Тел. 8-904-646-31-26.

Тел. 8-953-163-90-90. И
П
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ИКРА, РЫБА
охлаждённая,

копчёная, солёная.

Товар подлежит обязательной сертификации.

АКСЁНОВУ Марию Дмитриевну
АНДРЕЕВА Владимира Андреевича
БАБИНУ Зою Ивановну
БОЛДЫРЕВУ Инну Васильевну
БЫЧКОВА Владимира Григорьевича
ВАСИЛЬЕВА Владислава Аркадьевича
ВОРОНИНУ Зою Алексеевну
ГАЛАКТИОНОВУ Галину Васильевну
ГУРЕЙ Валентину Ивановну
ДЕГТЯРЁВА Анатолия Глебовича
ДУРАЕВУ Валентину Владимировну
ЗУБЧЕНКО Людмилу Александровну
КРАВЦОВУ Клавдию Петровну
КЛИМОВУ Анну Вселодовну
КУЗНЕЦОВУ Елену Прокопьевну
КУЛИШКИНУ Маргариту Александровну
ЛЯЛИНУ Людмилу Ивановну
МЕЛЬНИКОВУ Марию Михайловну
МИТИНУ Люцию Петровну

ПОЗДРАВЛЯЕМ ЧЛЕНОВ ОБЩЕСТВА ИНВАЛИДОВ,
РОДИВШИХСЯ В АПРЕЛЕ!

ПЕТРОВУ Валентину Анатольевну
ПИТЕНКО Евгения Ивановича
ПОЛТАВЕЦ Валентину Григорьевну
САВИНУ Ирину Анатольевну
САТСКУЮ Надежду Николаевну
СЕНТЕМОВУ Антонину Дмитриевну
СТЕПАНОВА Николая Сергеевича
СУББОТИНУ Валентину Ивановну
ТИМОШЕНКО Нину Ивановну
ТИМАШЕВА Ивана Фроловича
ТРУНЁВУ Людмилу Ивановну
ТЮМЕНЕВУ Валентину Никитичну
ФЕДОРОВУ Валентину Петровну
ФИЛИППОВА Александра Дмитриевича
ХОЛМАНОВА Геннадия Ивановича
ХРИСТОЛЮБОВУ Любовь Павловну
ЦВЕТКОВУ Марию Александровну
ЦЫГАНКОВУ Любовь Павловну
ЯКУШЕВУ Антонину Григорьевну

Солнца, тепла

в день рожденья желаем,

С радужным днём

мы вас поздравляем!

Желаем жизнь

прожить в покое,

Ценить семью, друзей

и дом родной.

Желаем жить

без напряженья,

А отдыхать � что было сил.

Чтоб каждый миг

вам наслажденье

Здоровье и радость

приносил.

Правление
Приозерской районной

организации
ЛОО ООО «ВОИ»
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РЕМОНТ
ВЕЛОСИПЕДОВ.
Правка «восьмёрок».

Тел. 8-921-740-23-32.

ТРЕБУЮТСЯ
РАБОТНИКИ

на пилораму (на паковку).
Тел. 8-911-724-74-64, звонить с 10 до 18 часов.

КУПЛЮ
ДОМ, ДАЧУ

Тел. 89667548470.

в Приозерском районе
до 3 млн руб.

Елену Григорьевну
БЕЛЯЕВУ

поздравляем с юбилеем!

Администрация
и совет ветеранов
Приозерской МБ

Аромат букетов пышных
Пусть наполнит в праздник дом,
Каждый миг любовью дышит,
Светлой радостью, теплом!

С юбилеем! Слов красивых,
Нежных чувств и доброты!
Волшебства минут счастливых,
Исполнения мечты!

И. о. главного редактора
ТЮРИНА
Анна
Олеговна

СРОЧНО
ТРЕБУЕТСЯ
ПРОДАВЕЦ
с опытом работы в магазин

«Сказка» (п. Кузнечное).
З/плата высокая.

Тел. 8-921-585-18-98.
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Всегда в продаже свежие овощи-фрукты,
сухофрукты, кондитерские изделия,

бакалея, молочные продукты
по очень привлекательным ценам!

ИП Гурбанов М. А.Тел. 8-911-182-05-48.
Приходите к нам  мы вас приятно удивим!

У НАС
ДЕШЕВЛЕ!

Магазин
«100 мелочей - продукты»:

пос. Кузнечное,
ул. Юбилейная, 9.


